
директор строительной компании «новый вавилон»

с. 20
если боишься достигнуть цели — 
значит цель правильная

молодёжь 
уезжает
из кирова: 
как это 
остановить?
 
владимир метелёв, 
учредитель компании 
«принто» — в интервью 
екатерине сусловой, с. 26

Фотопроект 
«несущие 
свет»
смотрите на с. 48
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Киров, ул. ленина, 89
т.: 49-82-57, 8-922-973-60-04, 
8-922-973-60-07

  cvtplus.ru
  cvtpluskirov

оставьте 
заявку 
на подбор 
техники 

Премиум-техниКа: 
всё лучшее собрано здесь!







Цените себя, 
носите настоящее

Пошив под заказ на фабрике
 8-800-550-70-81

Сайт ВКонтакте

• г. Киров, 2 этажа меха на ул. Ленина, 75,  64-64-04
• г. Сыктывкар, ул. Первомайская, 62, 

ТРЦ «Торговый двор»,  (8212)39-13-80

При ссылке на журнал дополнительная скидка  
к действующим акциям*

* Подробности у продавцов-консультантов ЕГР № 304432910700014, дата внесения – 16.04.2004 г.





ул. Труда, 71

(8332) 77-40-47

sanpro43.ru

sanpro43



СливаяСь С природой

Всегда в наличии 
более 15 000 м2 камня 
в различных формах

Собственный цех 
по обработке 
камня

Доставка 
по всей России 
точно в срок



натуральный камень в интерьере

Кирово-Чепецкий район, с. Пасегово, 
ул. Производственная, 1
info@eurokam-kirov.ru
vk.com/eurokamen43
eurokam-kirov.ru

т. 8-800-250-58-17

лучший художник

Все мы хотим жить в уникальном интерьере, добавить роскоши и тёплого домашнего 
уюта. Природный камень создаёт идеальный эффект. Красивейшие текстуры, 
неповторимые рисунки и богатые оттенки придают особую изысканность пространству. 
Он способен преобразить любой ландшафт, фасад дома или его помещения своей 
неповторимой красотой.



Александра Заирова, 
гигиенист 
стоматологический



ул. Преображенская, 82, к. 1,  
т. (8332) 66-04-10

ул. Мопра, 39, т. (8332) 66-04-11

my-dent.ru

Регистрационный номер лицензии: 
ЛО41-01160-43/00307901 от 24.08.2016 г.

Не оставим кариесу ни единого шанса

В любой точке земного шара наши пациенты на высоте! 
Профилактический осмотр и чистка — важная часть 

подготовки к любому деловому событию, командировке или 
отпуску. Чтобы обеспечить полноценный гигиенический 

уход за зубами, специалистами «Моей Стоматологии» 
проводится комплекс процедур, включающий 

гигиеническую, ультразвуковую и чистку air-flow 
(по показаниям).

Результат не заставит ждать: зубы станут светлее 
и приобретут красивый блеск. 

ЧИСТИМ БЕРЕЖНО, 
ЗАБОТИМСЯ О КАЖДОМ

4 900 ₽
профессиональная гигиена полости рта

2 900 ₽ 
при условии посещения процедуры 

каждые 6 месяцев

Красивая улыбка — лучшее украшение
в клинике «Моя Стоматология»



Женская 
верхняя одеЖда 
премиум-класса

ул. Воровского, 54
ул. Конева, 1 (ТЦ «Лидер», 2 этаж)

  paltolux.com



Женская 
одеЖда 
премиального 
качества

ул. Воровского, 54
  Splendor-shop.ru





ул. Карла Либкнехта, 49
8-922-668-38-99

Искушение
для ваших волос
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— В каждом из нас есть свет — так 
говорят мудрые люди. И у каждого 
он свой. Сияние тысячи огней, блеск 
софитов, трепетный огонёк свечи, 
целеустремлённый прожектор, заводной 
неон, уютный ламповый или дикое 
пламя костра… А может быть, вы 
единственный, несгибаемый луч среди 
тьмы сомнений или настоящий маяк 
в чьей-то жизненной буре. Все мы 
являемся светом для кого-то. И наше 
дело, которому мы посвящаем себя, 
может ослепить завистью или согреть 
надеждой, подарить яркие моменты, 
зажечь и увлечь за собой, осветить путь 
десятков, сотен и миллионов людей. Для 
нашего нового фотопроекта «Несущие 
свет» мы специально выбрали ноябрь — 
самый мрачный, туманный и серый месяц 
в году, чтобы передать вам эту метафору 
— бизнес как свет. Смотрите фотопроект 
на стр. 48, берегите свой свет, не 
позволяйте ничему и никому погасить 
его, напротив  —  дарите его людям.  

слово

Макияж  
и укладка —  
Нина Кушова

екатерина суслова, 
главный редактор журнала 

«Бизнес класс»

съёмка проведена 
в зале КоГБУК 
«Кировская 
областная 
библиотека 
для детей и 
юношества  
им. А.с. Грина», 
благодарим лично 
директора —  
Ку роч ки ну  
ли дию Бо ри сов ну



Октябрьский проспект, 117

+7 (922) 980-80-07

  feminelli

Октябрьский проспект, 117

+7 (922) 980-80-07

  feminelli



Частная школа на базе 
семейного образования:

что это и кому подходит?

Ольга леванОва, 
директОр пО рабОте с клиентами 
ОбразОвательнОгО прОекта 
«сОзнание»

Рынок арендной 
недвижимости в Кирове: 

в чём особенности

дмитрий

перминОв, 
рукОвОдитель агентства 
недвижимОсти «пОиск»

Как корпоративный 
спорт влияет на 

благополучие бизнеса?
наталья 
ЧернОскулОва, 
рукОвОдитель кОмпании 
Nordic Step, президент 
Федерации скандинавскОй 
хОдьбы кирОвскОй Области

Китайский или 
английский: какой язык 

изучать сегодня?

елена кравец, 
рукОвОдитель детскОгО 
языкОвОгО центра 
«пОлиглОтики»

содержАНие
// бИзНеС // СтИль жИзНИ

38 КАК в рАзы Увеличить эффеКтивНость 
иНтерНет-реКлАМы и полУчАть от Неё 
дешевые лиды? 

мАрАт ДоЛГоАрШИннЫХ , рУковоДИтЕЛь комПАнИИ 
BIG DATA кИров

20 история УспехА ольГи орловой, 
рУКоводителя строительНой 
КоМпАНии «Новый вАвилоН» 

24 КАК элеМеНты иНвестстАНдАртА 
поМоГАют предприНиМАтеляМ 
мИХАИЛ САнДАЛов, ЗАмЕСтИтЕЛь ПрЕДСЕДАтЕЛя 
ПрАвИтЕЛьСтвА

30 отКрыли воротА в европУ 
ИСторИя АЛЕкСАнДрА И нАтАЛьИ ЧЕрнЫШёвЫХ, 
рУковоДИтЕЛЕЙ комПАнИИ «рЕнтАЛь»

46 стАл УспешНыМ? что дАльше? 
о том, кАкИЕ ЕСть СПоСобЫ УЛУЧШИть кАЧЕСтво 
ЖИЗнИ, САмоЧУвСтвИЕ И ЗДоровьЕ 
ДЛя ПрЕДПрИнИмАтЕЛЕЙ рАССкАЗЫвАЕт 
конСтАнтИн ПЕрмИнов, рУковоДИтЕЛь комПАнИИ 
«ЗвёЗДноЕ нЕбо»

48 фотопроеКт «НесУщие свет» 
бИЗнЕСмЕнЫ рАССУЖДАЮт о том, кАкоЙ СвЕт онИ нЕСУт 
ЛЮДям СвоИм ДЕЛом

82 Новый УровеНь решеНия проБлеМ 
Кожи: сНАрУжи и изНУтри  
кСЕнИя ЧЕрняДьЕвА, врАЧ-коСмЕтоЛоГ, ДЕрмАтоЛоГ, 
врАЧ ПрЕвЕнтИвноЙ мЕДИцИнЫ

94 фотоотчёт с «Битвы КорпорАций. 4.0. 
перестройКА. лихие 90-е» 

28 КУдА сливАется вАшА приБыль? 
оЛьГА мАкСИмЧУк, рУковоДИтЕЛь комПАнИИ «фИнДИр», 
экСПЕрт в обЛАСтИ фИнАнСов

26 почеМУ Молодёжь УезжАет 
из КировА и КАК это остАНовить? 
вЛАДИмИр мЕтЕЛёв, УЧрЕДИтЕЛь «ПрИнто» — 
в ИнтЕрвьЮ ЕкАтЕрИнЕ СУСЛовоЙ, ГЛАвномУ 
рЕДАкторУ ЖУрнАЛА «бИЗнЕС кЛАСС»

рекламно-информационное издание журнал «Бизнес класс киров», специализирующееся 
на сообщениях и материалах рекламного характера. Реклама более 40%. тираж 4300 экзем-
пляров. Выходит ежемесячно. Издается с ноября 2008 года. распространяется бесплатно по 
адресной подписке. Издание зарегистрировано Управлением Федеральной службы по надзору 
в сфере связи информационных технологий и массовых коммуникаций по Кировской области. 
Свидетельство о регистрации ПИ № тУ 43-191 от 10 декабря 2009 г. Учредитель: ООО «бизнес 
Класс». адрес редакции и издателя: 610017, г. Киров, ул. Молодой Гвардии, д. 82, 3 этаж, каб. 322, 
т. (8332) 57-68-06, сайт: www.bk43.ru. директор: бабикова Александра Анатольевна. Главный ре-
дактор: Суслова екатерина Викторовна, for-cat@mail.ru. По вопросам подписки и обратной свя-
зи обращайтесь по адресу bk@bk43.ru и по т. 57-68-06. Отпечатано с готового оригинал-макета 
в ООО «Кировская областная типография», 610004, г. Киров, ул. ленина, д. 2б. заказ № 3696. 
журнал № 11 (178) ноябрь 2023. Дата выхода: 1 ноября 2023 г. Мнение редакции может не совпадать  
с мнением авторов публикуемых материалов. за содержание рекламы ответственность несут ре-
кламодатели. Материалы со знаком   публикуются на правах рекламы. Цены указаны в рублях, 
действительны на момент съемок. Все рекламируемые товары и услуги, подлежащие обязатель-
ной сертификации, сертифицированы.

bk43.ru

ПРИСОеДИНяйтеСь К НАМ В СОЦСетях

bk_kirov



ЦУМ, ул. Воровского, 77, 2 этаж

+7 (939) 800-85-35

Отсканируйте QR-код  

и получите подарок

основа вашего 

гардероба



Новая стильНая 
коллекция 

2023-2024 гг.

П Р А В И л А  ж И з Н И

Лучшее утро —  
в детстве проснуться 
от запаха маминых бЛинов

Где нет конкуренции, 

там спокойно, 
но скучно

мноГие Говорят, 
что у меня 

доброе сердце

каждый раз  
я Говорю себе: 
все деЛается так, 
как нужно

я не ЛюбЛю 
Лечиться

мой отец 

учиЛ меня 
быть купцом, 
а не барыГой

Лучший совет, 
который я поЛучаЛ: 
покупайте земЛю, её 
боЛьше не производят, 
и она вам приГодится

я боюсь 
высоты

пАвел шУлАКов, 
рУКоводитель союзА риэлторов 
«полезНые люди» 

стиль Giovanni Botticelli:

куртка-пуховик premium (90% пух) — 52 990 i
водолазка (80% шерсть, 20% вискоза) — 9 990 i
брюки (трикотаж) — 8 990 i
перчатки (натуральная кожа) — 5 990 i

я создаЛ компанию, 
которая создаЛа меня

сдеЛка с недвижимостью — 

это как свидание

успех 
приходит, коГда 
кажется, что уже 
предеЛ

у меня есть 

правиЛо  — не 
давать ответ 
сразу, даже есЛи он 
уже есть в ГоЛове

ЦУМ, 2 этаж (новое крыло)

(8332) 32-40-10

giovanni_botticelli43



ул. Воровского, 54 
пл. Конева, 1, ТЦ «Лидер»

paltoluxe        paltolux.com

ул. Воровского, 54/31

splendor-shop.ru

splendor.clothes

П Р И Н Ц И П ы ,  М О т И В А Ц И я ,  М ы С л И  П Р е Д П Р И Н И М Ат е л е й

Киров, ул. Горбачёва, 62,  
офис 4, 7 эт.

unabracelet.com

юлия лопАтКиНА, 
соБствеННиК сети 
сАлоНов «цирюльНиКЪ» 
и цеНтрА проБлеМНой 
стопы PodosPecific

стиль: салон женской 
верхней одежды премиум-
класса «пальто люкс»
пальто — 25 950 i 
блузка — 8 950 i
юбка — 8 950 i 

Комплект украшений UNA:
серьги — 1 890 i
колье — 2 190 i

с детства мечтаЛа 

увидеть жирафа 
в живой природе

перевеЛа крупную сумму денеГ 
чеЛовеку, с которым поГовориЛа 

по теЛефону. так я купиЛа 
первую франшизу.

меня вдохновЛяют 
пейзажи мест, Где ещё не быЛа. 
в этот момент в моей ГоЛове 
одна мысЛь: «мне туда надо»!

не бывает 
безвыходных 
ситуаций! выход 
там же, Где и вход

ЛюбЛю утреннее время, 
коГда не спеша собираюсь 
по деЛам

есЛи бы в сутках 

быЛ 25 час, то мы 
еГо тоже не замечаЛи 
бы и мечтаЛи о 26-ом

в мужчинах меня 

привЛекает 
решитеЛьность

я прощаю, 
но помню

я из тех, кто умеет 

радоваться чужим 
успехам

в моём сыне вижу 

смесь упорства 
мамы и упрямства 
папы

коГда открыЛа своё 
деЛо, думаЛа, что 
вот сейчас три Годика 
поработаю и всё! на 
пенсию под паЛьмы!

не стоит 
цепЛяться 
за то, что вас 
уже не цепЛяет



БелорУчКой МеНя 
НиКАК Нельзя 
Было НАзвАть

это КАК МУзыКА, тольКо из деревА

— Помню, в детстве любила выхватывать взглядом инте-
ресные здания, следить глазами за линиями, которые вы-
страивали силуэт дома. Вертикаль, горизонт, диагональ 
— это как музыка, только из камня 
или дерева. У каждого дома свой 
ритм. Впрочем, ритм есть даже у 
забора, и мне нравилось это под-
мечать. Наверное, тогда во мне и 
зародилась любовь к архитектуре. 
Желание строить, воссоздавать из 
дерева, камня или металла застыв-
шую музыку, запечатлевать в твёр-
дой форме чувства и мысли. В общем, если отодвинуть в сто-
рону лирику, то по факту сразу после школы я решила, что 
стану архитектором, и поступила в политех. Сыграло ещё и 
то, что работы я не боялась — лето всегда проводила у бабуш-
ки в деревне. Знала на практике, что такое скотина и как за 

ней ходить, что можно принести 
из огорода на стол, даже как нако-
лоть дров. Белоручкой меня никак 
нельзя было назвать. 

Я из простой, трудолюбивой се-
мьи. Мама — кондитер, 
печёт божественные десер-
ты, на обычной кухне мо-
жет приготовить даже ме-
ренговый рулет.  Папа всю 
жизнь работал на заво-
де электриком. При этом 
я всегда знала, что у меня 
будет своё дело. Не могу 

объяснить, как именно это наме-
рение сформировалось. Но помню, 
отец всегда учил, как бы тяжело ни 
было, дело не бросать, и тогда ре-
зультат обязательно будет. 

если 
Боишься 
достиГНУть 
цели — 
зНАчит цель
прАвильНАя

история Успеха ольГи орловой, директора 
строительной компании «новый вавилон»

история успеха

ноябрь 202320



отец всеГдА Учил, КАК Бы тяжело 
Ни Было, дело Не БросАть, и тоГдА 
резУльтАт оБязАтельНо БУдет

история успеха

21



теперь Ко МНе 
НА Кривой Козе 
Не подЪедешь

Говорят, я чересчУр 
доБрА К людяМ. 
считАю, что зА злоМ 
следУет зло. 
А НА сделАННое 
доБро жизНь ответит 
взАиМНостью

Видимо, в голове уложилось — действовать, несмо-
тря на трудности, не останавливаться, идти до кон-
ца. Работать на себя, для себя. За деньгами никогда не 
гналась. Сначала в приоритет ставила опыт. 

тольКо МУжсКАя дрУжБА — НАстоящАя!

На строительном факультете учились в основном 
парни, поэтому логично, что у меня стало много дру-
зей-мужчин. С девчонками отношения как-то не скла-
дывались. Может быть, потому что я человек прямо-
линейный, бесхитростный, могу сказать, как на духу. 
Девочки любят осто-
рожничать, выби-
рать фразы, юлить. 
П о ж а л у й ,  т о л ь -
ко мужская друж-
ба для меня насто-
ящая, искренняя. 
П р и л е ж н о й  с т у -
денткой не была, 
прогуливала пары, 
списывала, но тех-
нические предме-
ты давались легко. 
Особенно любила чертить. Могла править друзьям 
чертежи хоть на подоконниках, хоть на стенах.

Я верю в судьбу. Но считаю, что в некоторых мо-
ментах у нас есть выбор. Кое-что мы изменить можем. 
Например, сами выбираем, как поступить — проя-
вить доброту или эгоизм. Говорят, я чересчур добра к 
людям. Считаю, что за злом следует зло. А на 
сделанное добро жизнь ответит взаимностью.

Мы возводили олиМпийсКие 
оБЪеКты в сочи

Я работала и мастером, и прорабом, и на-
чальником строительного участка. Львиную 
долю опыта дали мне студенческие стройотряды. 
Горжусь, что участвовала в одной из самых масштаб-
ных строек страны — мы возводили олимпийские объ-
екты в Сочи. Чего только не было в моей практике — и 
с мужиками на стройке ругалась, и выходила на по-
единок с крысами, и жила в скотских условиях, и до-
казывала свой авторитет бригаде. Характер закалил-
ся, как сталь. 

Однажды, когда я работала на крупного строитель-
ного подрядчика в Ярославле, у меня просто сдали 
нервы — и я решила, хватит. Пора начинать своё. 
Заняла денег, взяла с собой свою бригаду, прыгнула в 
машину и уехала в Киров, ночью. Не горжусь этим по-
ступком. Наверное, это было бегство. Но я решилась, 
и не жалею. Теперь ко мне на кривой козе не подъе-

дешь. Я научилась настаивать на сво-
ём. И пусть я женщина, но считаю 
себя очень грамотным специалистом 
с технической точки зрения. Поэтому 
с бригадой работаю просто — либо по 
моим правилам, либо никак.

доМ стоит, свет Горит

Дом стоит, свет горит. Для меня 
это моя крепость, там я под защитой, 
туда мне хочется возвращаться, за-
лизывать раны, отдыхать. При этом 
не могу назвать себя домоседкой, лю-
блю путешествовать, в том числе — 
за рулем. Люблю принимать гостей, 
совместные застолья и праздники. И 
больше всего в моём деле мне как раз 
и нравится то, что я дарю людям ощу-
щение дома. И уже каждый наполня-
ет его своими смыслами, создаёт свой 
домашний очаг. 

Счастье любит тишину, поэтому 
стараюсь не разглашать свои планы. 
В принципе я человек целеустрем-
ленный, остановить меня сложно. 
Не люблю раздавать советы, у каж-
дого своя голова на плечах. Но надо 
оставаться человеком в любой ситуа-
ции. А цели… Если боишься их не до-
стигнуть, значит цели правильные. 

Они не должны 
быть простыми, 
м е л к и м и ,  р а з 
плюнуть. Цели 
и планы обязаны 
быть масштабны-
ми — к ним нуж-
но тянуться. До 

них нужно расти. Поэтому не бойтесь 
брать на себя обязательства реализо-
вать крутой проект. У вас получит-
ся, ставьте планку выше — только так 
можно вырасти. 
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лиБо по МоиМ 
прАвилАМ, 
лиБо НиКАК
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пять шАГов 
К УспешНоМУ БизНесУ:
КАК элеМеНты иНвестстАНдАртА 
поМоГАют предприНиМАтеляМ

какие элементы инвестстандарта внедрены в реГионе и как они 
помоГают БизнесУ в развитии — михаил сандалов, заместитель 
председателя правительства кировской оБласти 

шАГ№1. АГеНтство 
иНвестициоННоГо 
рАзвития: Мы 
с вАМи от идеи 
до УспешНой 
реАлизАции

— Агентство инвестици-
онного развития обладает 
полным перечнем инфор-

мации по предоставлению льгот и возможностей для инве-
сторов. Для того, чтобы предпринимателям избежать пу-
таницы, куда и за каким документами или разрешениями 
обращаться, — мы собрали все наши инструменты поддерж-
ки для малого и крупного бизнеса, в том числе Агентство 
инвестиционного развития, физически по одному адресу 
— г. Киров, Динамовский проезд, 4.

Агентство задумано и реализовано по принципу «одно-
го окна»: сюда можно обратиться с любой проблемой, и для 
вас будет организовано сопровождение по всему инвести-
ционному циклу. Агентство является посредником между 
инвестором и любыми органами власти, ресурсоснабжаю-
щими организациями. Причём, вам не просто окажут кон-
сультативную помощь — куда и в какие организации обра-
щаться, а будут именно сопровождать на всех этапах, в том 
числе, документально.

Кстати, если потенциальный инвестор обратится за по-
мощью в конкретное муниципальное образование, то там 
консультативную помощь окажут инвестиционные уполно-
моченные. На данный момент на сопровождении Агентства 
находится порядка 70 инвестиционных проектов.

шАГ№2. свод иНвестициоННых 
прАвил — полУчи техприс Быстро

Это документ понятных для инвесторов пра-
вил, который будет постоянно меняться в лучшую 
сторону. Здесь собраны  все регламентные проце-
дуры и сроки ресурсоснабжающих организаций, 
которые занимаются выдачей различных разре-
шений. Все они проверены на соответствие с феде-
ральными нормативами, согласованы и утвержде-
ны. Если вы сталкиваетесь с затягиванием сроков, 
то смело можете обращаться в инвесткомитет, где 
ваше обращение будет рассмотрено, а проблема 
решена. Объясню, почему правила меняются: ре-
сурсоснабжающие организации работают над оп-
тимизацией процесса присоединения ресурса. И 
эти сроки могут измениться, но только в сторо-
ну их сокращения. Также мы смотрим на лучшие 
практики, которые существуют в регионах. Так, 
например, в Нижегородской области есть прак-
тика категорирования — разделения инвесторов 
по уровню требования подключения — крупные, 
средние, мелкие. И для каждого из них определе-
ны свои сроки. Потому что, например, если мы 
говорим о строительстве крупной площадки для 
завода, то на разработку технических условий и 
подключение потребуется гораздо больше време-
ни, чем на небольшой проект. Мы в своём регионе 
также планируем внедрить такую практику разде-
ления или категорирования проектов.
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шАГ№3. иНвестициоННАя 
КАртА — твой НАвиГАтор 
для иНвестиций

Инвесткарта kirov-investkarta.
ru  — это электронная площадка, где 
бизнес может получить всю информа-
цию о необходимой инфраструктуре, 
площадках для реализации инвест-
проектов на территории Кировской 
области, наличии преференциаль-
ных режимов, реализуемых и пла-
нируемых инвестиционных проек-
тах, тарифах, полезных ископаемых 
и существующих в регионе мерах 
поддержки.

Наполнение инвестиционно-
го портала будет вестись регулярно. 
Сейчас на карте нанесены слои с дей-
ствующими тарифами, инфраструк-
турой — дорогами, инвестплощадка-
ми, мерами поддержки. Территория 
региона достаточно большая, и пока 
на инвесткарте обозначены не все ин-
вестплощадки с актуальными пара-
метрами, но работа по их включению 
будет вестись активно и непрерывно.

Мы также прислушиваемся к 
пожеланиям инвесторов, которые 
определяют свои потребности и тер-
ритории, которые им интересны, и 
работаем над нанесением площадок 
на карту в соответствии с запросами 
потенциальных инвесторов.

Инвесткарта — инструмент, ко-
торый должен помогать инвестору 
не только в поиске площадок, но и 
в планировании применения своих 
свободных средств для дальнейшего 
развития — в свободные инвестици-
онные ниши. Сейчас у нас 4 крупных 
направления, в которые стоит инве-
стировать, — переработка молока, пе-
реработка низкосортной древесины, 
биотехнологии, станкостроение.

шАГ№4. иНвестициоННАя 
деКлАрАция — 
ГАрАНтия стАБильНости 
вАшеГо БизНесА

В инвестиционной декларации от-
ражены обязательства региона перед 
инвестором, а также преимущества ве-
дения инвестиционной деятельности 
в Кировской области. Это документ, со-
держащий полную информацию о том, 
чем наш регион интересен потенциаль-
ному инвестору. Но самое важное в его 
содержании — это гарантии неухудше-
ния условий ведения бизнеса.

шАГ№5. иНвестициоННый 
КоМитет — решеНие 
дАже сАМых сложНых 
зАдАч и проБлеМ

Инвесткомитет — коллегиаль-
ный совещательный орган, действую-
щий в целях защиты прав инвесторов 
и разрешения споров в досудебном 
порядке, орган, который наблюдает 
и регулирует выполнение деклара-
ции. На комитете рассматриваются 
споры и разногласия, возникающие 
у частного инвестора в ходе реализа-
ции его инвестпроекта. У этого коми-
тета есть ещё одна функция — он рас-
сматривает заявки на получение мер 
господдержки. Так, одна из мер под-
держки, которая на данный момент 
мало востребована, — возмещение за-
трат на инфраструктуру при реализа-
ции инвестпроекта (она действует с 
начала 2022 года до конца 2024 года). 
Пока заявок немного, но надеемся, 
что участники рынка нас услышат и 
обратятся за компенсацией затрат на 
подключение или строительство лю-
бой инфраструктуры. Только в этом 
году прошло 6 заседаний инвестици-
онного комитета, рассмотрены и одо-
брены 18 инвестпроектов, претендую-
щих на получение господдержки на 
сумму более 1 млрд рублей. Хочу от-
метить, что при подходе к решению 
вопроса, нет формальной позиции: 
все они решаются индивидуально.

Мы прошли все шАГи по создАНию 
НеоБходиМых элеМеНтов 
иНвестстАНдАртА, Которые Были 
определеНы НА федерАльНоМ УровНе. 
сейчАс У НАс идет второй этАп — 
вНедреНие, чтоБы все эти элеМеНты 
стАли рАБочиМи иНстрУМеНтАМи для 
БизНесА и потеНциАльНых иНвесторов

КАждый из пяти 
элеМеНтов — 
это иНстрУМеНт, 
Который УпрощАет 
иНвесторУ еГо 
деятельНость. и 
Не НУжНо Бояться 
иМи пользовАться: 
прАв эти элеМеНты 
дАют МНоГо,  
А тАКже поМоГУт 
ГеНерировАть 
дАльНейшие идеи 
для продвижеНия 
БизНесА

бизнес
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Молодёжь УезжАет  
из КировА: КАК это 
остАНовить?

владимир метелёв, Учредитель компании «принто» — в интервью екатерине сУсловой, 
ГлавномУ редакторУ жУрнала «Бизнес класс» 

— Люди всегда уезжали из маленьких го-
родков в большие. Почему Вас волнует эта 
проблема?

— Во-первых, Киров не такой уж 
и маленький, это всё-таки областной 
центр. Во-вторых, я столкнулся с этим 
вопросом в связи с дефицитом кадров 
на моём производстве. В последние 
полтора года СВО и развитие оборон-
ной промышленности усилили и без 
того заметный кадровый голод в нашем 
регионе. Конечно, сформировался он 
ещё до всех этих событий. Молодёжь 
уезжает из Кирова в другие регионы. 
Особенно остро проблема с рабочим 
персоналом стоит в строительной сфе-
ре, в швейном деле и на производстве 
продуктов питания. 

—Да, подтверждаю это. Много швей-
ных производств жалуется на отсутствие 
швей, даже нас, журнал «Бизнес Класс», про-
сили помочь подыскать нескольких предста-
вительниц этой профессии. К нам в редак-

цию, кстати, тоже уже давно требуются 
журналисты.

— И самое главное в том, что пра-
вительство не реагирует на эту пробле-
му. Если продолжить тему дефицита 
швей — специалистов этого направле-
ния в Кирове выпускают всего два учеб-
ных заведения. Этого недостаточно.

— А как думаете, почему люди уезжа-
ют из Кирова? 

— Так вот, проблема миграции 
светлых голов из нашего региона име-
ет несколько аспектов. Первый. К со-
жалению, такой у кировчан сложился 

менталитет, что надо уехать из род-
ного города и доказать всем, что они 
могут добиться успеха в мегаполисах. 
Уезжать из Кирова модно, и мне очень 
печально это сознавать. Некоторые по-
живут в Москве или в Питере, потом 
возвращаются, потому что хоть зарпла-
ты там и выше, но и цены на жильё и 
услуги гораздо дороже. Кому-то стыд-
но возвращаться назад, и они готовы 
каждый день тратить по 2 часа на доро-
гу домой, лишь бы жить где-нибудь в 
Новой Москве.

— Дело в низких зарплатах?

— Я бы так не сказал. В связи с ка-
дровым голодом работодатели подни-
мают зарплаты. И тут уже начинается 
соревнование между предприятиями — 
кто даст больше. Я очень рад, что благо-
состояние населения растёт, что увели-
чивается покупательская способность. 
Но неограниченное повышение зар-
плат в итоге приведёт к тому, что сам 

это тАКой 
стереотип — 
что в Кирове Не 
доБиться УспехА
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бизнес не сможет развиваться.  Отвечая 
на ваш вопрос, почему люди уезжают из 

Кирова, я считаю, это такой стереотип — 
что в Кирове не добиться успеха, не зара-
ботать и не жить хорошо. И этот стерео-
тип надо менять.

— Согласна про стереотип, потому что 
мы в «Бизнес Классе» каждый день общаем-
ся с успешными и состоявшимися людьми. У 
них же получилось. Значит у всех людей с моз-
гами и руками это получится. Но конкрет-
но что Вы можете предложить, чтобы раз-
рушить это устоявшееся мнение, будто в 
Кирове нельзя жить хорошо?

— Я думаю, проблему надо решать 
комплексно. Один из вариантов — со-
трудничество предприятий с учебными 
заведениями. Я имею в виду не только 
то, что студентам будет, где проходить 
практику. Это привычная схема, мно-
го компаний так работает. Я говорю о 
том, чтобы бизнес, допустим, помогал 
училищам и техникумам — оснащал их 
оборудованием, на котором студенты бу-

дут учиться, а потом придут работать на 
таком же. Например, мы готовы предо-
ставить швейные машинки. Если не за-
ботиться о подготовке кадров, если не 
остановить их отток из региона, то биз-
нес перестанет развиваться. Получится 
замкнутый круг: и людей не будет, и ра-
бочих мест. Поэтому предприниматели 
сами должны позаботиться о будущем 
своей компании. 

— Я помню, раньше в школах были заня-
тия в УПК, где ребята получали какую-то ра-
бочую профессию… 

— Да, я, например, на токаря 
учился в УПК, потом, кстати, на заво-
де работал. УПК — это очень хорошая 

практика была, жаль, что сейчас его 
упразднили, считаю, надо возвращать. 

Профориентация помогала 
понять, чего хочет школьник. 
Как ему выбрать, куда пойти 
учиться, как понять, что нра-
вится, если он ничего 
не пробовал. Кто-то вот 
плотницким делом за-

нимался в УПК, в результате он, 
возможно, не только рабочую спе-
циальность приобретёт, но и своё 
дело в этой сфере откроет. В об-
щем, тут хочется больше взаимо-
действия с региональным правитель-
ством и учебными заведениями. 

— Я знаю много историй о том, как мо-
лодые и амбициозные начали с нуля, смог-
ли, заработали, открыли свою компанию 
и известны по всей стране, работают со 
всем миром.

— Да, и это как раз второй аспект 
решения проблемы кадрового голо-
да. Необходимо создать позитивную 
информационную волну и знакомить 
молодёжь с такими кировскими ком-
паниями, о которых знают по всей 
России. К счастью, у нас много та-
ких примеров. Это и Giulia Novars, и 
möbel&zeit , и дом моды SHATU, и ещё 
много-много компаний, имена кото-

рых звучат с гордостью на всю 
страну. У нас много самород-
ков, настойчивых, инициа-
тивных предпринимателей, 
хватких и талантливых. И мо-
лодежь должна знать их име-
на. Ещё, кстати, маркетплей-

сы открывают возможность продавать 
свой товар в разные регионы России. 
Я всегда за масштаб, мы сами давно 
уже работаем с федеральными сетя-
ми. Когда тебе есть, что сказать людям 
через свой продукт, вся Россия и даже 
мир это оценят. Я знаю, что есть ребя-
та, которые обучают, как правильно 
работать на маркетплейсах, но надо, 
чтобы такое обучение имело массовый 
характер, чтобы как можно больше лю-
дей обладали этой информацией. 

— Допустим,  налажен контакт с учеб-
ными заведениями, зарплаты высокие, мо-
лодежь берёт пример с успешных кировских 
бизнесменов. И всё — мы сломали стерео-
тип, что надо уезжать из Кирова?

— Ещё есть один очень важный и не-
приятный аспект, который требует кар-
динальных перемен. Впрочем, может 
быть, их гораздо больше, но я вижу та-
кой — сейчас спешил к Вам на интер-
вью и полчаса не мог найти парковку у 

вашего офиса. И такая проблема с пар-
ковками и транспортной инфраструкту-
рой — по всему городу. Давно пора бить 
тревогу.

— Но к 650-летнему юбилею города сей-
час столько меняется: ремонтируют фаса-
ды, пруд у Цирка, парки оборудуют…  

— Да, согласен! Слава богу, дороги 
ровные сделали. Очень уважаю пред-
принимателей, которые открывают кра-
сивые и вкусные кафе и рестораны — их 
в Кирове действительно много, за них 
не стыдно. Очень достойные заведения. 
Позитивные изменения действительно 
происходят. Но проблема с парковка-
ми пока не решается. У нас каждый гу-
бернатор приходит и говорит, будем де-
лать тоннель в Нововятск. Но тоннель и 
ныне там. 

—  У Вас наверняка есть много едино-
мышленников, которые готовы сделать что-
то для развития Кирова?

— Я бы хотел, чтобы те инициатив-
ные и неравнодушные предпринима-
тели и общественные деятели, которые 
прочтут эту статью, выразили желание 
собраться вместе за круглым столом и 
обсудить варианты, которые мы можем 
предложить нашей власти, чтобы вместе 
решить проблему оттока населения. Мы 
должны вместе искать пути решения. Я 
готов принимать в этом вопросе самое 
активное участие.

Если готовы обсудить, как повлиять 
на проблему миграции трудоспособных ка-
дров, сообщайте об этом в редакцию журна-
ла «Бизнес Класс», и мы организуем круглый 
стол. Запись по тел./telegram: 8-919-513-26-65 
(Екатерина, главный редактор). 

в связи с КАдровыМ 
ГолодоМ рАБотодАтели 
подНиМАют зАрплАты

чтоБы БизНес осНАщАл 
оБорУдовАНиеМ 
УчилищА и техНиКУМы

зНАКоМить Молодёжь  
с КировсКиМи 
КоМпАНияМи,  
о Которых зНАют  
по всей россии

бизнес

27



ошиБКА дУМАть, 
что приБыль — 
это Количество 
деНеГ НА счетАх

— Смело могу сказать, 
что 80% предприни-
мателей уверены: 
прибыль = свободные 
деньги. Ошибка ду-
мать, что прибыль — 
это количество денег 
на счетах или в кас-
се после оплаты всех 
расходов. Это часть 
выручки, которая 
остаётся у компании 
после выплаты всех 
обязательных расхо-
дов по завершении 
отчётного периода! 
Когда вы планируете 
финансовые показа-
тели компании, при-
быль должна лежать 
в фундаменте, а всё 
остальное, как при 
строительстве дома, 
наслаиваться на неё. 
И по кирпичикам 
вы придёте к тому, сколько вам нужно заработать. 
Какая должна быть выручка и планируете продажи.

Что ещё даёт прибыль? Понимание собственни-
ку, сколько дивидендов (средств) он может выве-
сти. Причём выплачивать их можно только после 
сдачи годовой отчётности и проведения собрания 
учредителей. Нужно чёткое понимание, а есть ли 
прибыль? К сожалению, предприниматели часто 
заблуждаются, что они могут выводить дивиден-
ды по запросу в любой момент. Это неправильно с 
точки зрения финансового учёта. Представьте, вот 
вы выведите деньги, а прибыли может у вас и нет! 
Получится, что вы залезли в оборотные средства 
компании… К чему это приведет? Наверное, легко 
можно догадаться.

Итак, что ещё дает прибыль? Сколько вы сможете 
отложить в фондирование на развитие компании, 
инвестирование. Если компания хочет масштаби-
роваться, то деньги копятся также с чистой прибы-
ли, а не с оборотных средств. Если пойдёте по второ-
му пути — загоните предприятие в убыток, кассовые 
разрывы будут нарастать как снежный ком.

КУдА сливАется вАшА приБыль?
о том, что даёт компании приБыль — ольГа максимчУк, рУководитель компании «Финдир», 
эксперт в оБласти Финансов

фИнДИр реальные советы компаниям с построением финансовой системы 
разбираем вместе с ольгой максимчук в спецпроекте журнала

 ул. Горбачева, 62, 6 этаж, оф. 4, оф. 7

77-70-99                fin_dir43                maksimchuk1962

рыБА ГНиёт с Головы

Считать прибыль надо 
не просто по компании в це-
лом, а по направлениям, что-
бы понимать, какое из них 
убыточное. Приведу кейс из 
моей практики — сеть роз-
ничных продуктовых магази-
нов (офлайн). После финан-
сового анализа выяснилось, 
что одна из точек работает в 
убыток, магазин даже на зар-
платы сотрудникам не зара-
батывает. Для собственника 
это считайте как хобби. 

Я никогда не даю только 
одну рекомендацию, всегда 
обозначаю несколько путей 
решения: «перезагружать» 
магазин, заменить ассорти-
мент, поставить планы про-
даж, контролировать их вы-
полнение и т.д. В целом, это 
значит «перебрать» все биз-
нес-процессы. И собственник 
либо углубляется в решение 
проблемы, либо закрывает-
ся… Знаю, что они всё еще ра-
ботают, и хотят вывести мага-

зин на круглосуточный режим работы. Я не считаю, что 
только смена режима работы приведёт к улучшению фи-
нансовой ситуации. Нужен комплексный подход, вклю-
чённость и собственника, и команды. Даже если «ФинДир» 
даст рекомендации, а вы не будете их выполнять, винова-
ты в этом только вы. «Рыба гниёт с головы», если собствен-
нику это не надо, то не надо жаловаться, что сотруднику 
не хотят работать. А вы сами хотите? Поэтому, если хоти-
те порядка и развития в бизнесе, приходите на финансо-
вую диагностику. «ФинДир» — это ваша финансовая ста-
бильность на длительный период! Мы полностью берём на 
постановку финансовую службу, в т.ч. и бухгалтерию.

ноябрь 202328



Инвестиционный
советник в реестре
Банка России
Разумно управляйте накоплениями — получите 
квалифицированную поддержку в решении 
ваших личных финансовых задач

Константин Кропанев:
— Со мной вы получите 
уверенность в своих действиях. 
Благодаря опыту и знаниям 
помогаю принимать взвешенные 
инвестиционные решения, 
выгодно и надёжно преумножать 
капитал, избегая ошибок.

практический опыт 
в инвестировании 
и управлении финансами

25 лет

Место съёмки: коворкинг UCANDO, г. Киров, ул. Герцена, 37, т. 8-995-069-62-74, ucando247.ru
ИП Кропанев Константин Борисович, ОГРН 319435000054181. Профессиональный участник рынка ценных бумаг, инвестиционный советник в реестре Банка России 
№ 228 от 11.09.2023 г. Публикация не является индивидуальной инвестиционной рекомендацией, и финансовые инструменты либо операции, упомянутые в данном 
материале, могут не соответствовать вашему инвестиционному профилю, финансовому положению, опыту инвестиций, инвестиционным целям.

Октябрьский пр-кт, 125, оф. 203    /    8-912-827-38-57    /    kropanev.ru 



пиоНеры рыНКА

— 20 лет назад, ещё до создания на-
шей компании, мы занимались жа-
люзи для окон. В то время это была 
новинка для города и многие хоте-
ли её приобрести. Один из первых 
заказов поступил от крупного заво-
да, который приобрёл жалюзи для 
своего административного здания. 

Заниматься автоматическими 
воротами настоял супруг Александр, 
вернувшись со строительной выстав-
ки в 2004 году. Тогда и приняли ре-
шение основать «Ренталь» и спе-
циализироваться именно на этом 
продукте. Получается, мы стали 
пионерами и задали тренд, открыв 
ворота в Европу — к новому уровню 
качества, комфорта, безопасности, 
сервиса и, конечно, стилю жизни. 
Секционные ворота и распашные 
системы, которые многие могли 
видеть только в голливудских филь-
мах, мы привезли в Киров. 

шоУрУМ «Алютех»

За время работы сотруднича-
ли как с отечественными, так и за-
рубежными брендами. Сегодня 
«Ренталь»  — официальный пред-
ставитель ГК «Алютех» в Кирове — 
одного из ведущих в Западной и 
Восточной Европе производителей 
алюминиевых профилей. В 2020 
году на ул. Урицкого, 24 открыли 
шоурум, где представлен весь ас-
сортимент компании для частного 
домостроения и бизнеса: бесшум-
ные воротные и роллетные систе-
мы, автоматика для них, рольстав-
ни, шлагбаумы и т.д.

Всегда были уверены, что наши 
ворота будут пользоваться спросом. 
Конечно, рынок диктовал свои тре-
бования, поэтому к каждому клиен-
ту искали индивидуальный подход. 
Например, первые откатные воро-
та с калиткой инженеры «Алютех» 
разработали специально по прось-

бе нашего заказчика. Затем эту но-
винку они вывели на рынок, позже 
модель доработали: появились во-
рота с отдельно стоящей калиткой, 
дверью в гараж, окнами. Помимо 
автоматики появились системы 
безопасности. 

КиНотеАтр вМесто ГАрАжА 

Около 4 тысяч единиц продук-
ции мы установили за время сво-
ей работы. Нашими заказчиками 
стали 90% предприятий Кирова и 
области.

Самым популярным продуктом 
сегодня остаются секционные воро-
та. Спектр их применения широк: 
от отдельно стоящего гаража до пар-
кинга в жилом комплексе или про-
мышленном объекте. Они выполне-
ны из стальных листов, утеплённые 
пенополиуретаном. Такая сэнд-
вич-панель может быть толщиной 
40 или 45 мм, что соответствует, к 

отКрыли 
воротА 
в европУ

о лидерстве на рынке автоматических 
ворот и рольставен — александр и наталия 
чернышёвы, рУководители компании 
«ренталь», оФициальный представитель 
Гк «алютех» в кирове

бизнес
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примеру, 60 см кирпичной стены. Ещё одной фишкой 
таких ворот является фотопечать — вы можете нанести 
любой рисунок на поверхность. 

Вообще, наши клиенты любят удивлять своей фан-
тазией и сложностью проектов. Это помогает нам ра-
сти. Однажды был заказчик, который превратил гараж 
в комнату для детских игр. Другой вообще сделал ки-
нотеатр, а третий — спортзал. Везде стояла задача со-
кратить теплотери, чтобы зимой в помещениях было 
комфортно. Продукция «Алютех» справилась с этим 
безупречно. 

совреМеННое решеНие для БизНесА

Ассортимент «Алютех» постоянно растёт. Прежде, 
чем вывести новинку на рынок, в компании прово-
дят испытания. Для складских комплексов недавно 
презентовали новую перегрузочную платформу, гру-
зоподъёмностью 10 тонн. Это современное решение 
оптимизирует рабочий процесс погрузки-разгрузки. 
Подобные системы мы успешно устанавливаем на ки-
ровских предприятиях, обеспечивая максимальный 
комфорт и безопасность. 

20 лет рАБотАют КАК чАсы

Экономия времени и дистанционное управление 
воротами — важные преимущества, которые ценят 
наши клиенты. А ещё 3-летняя гарантия на электро-
приводы «Алютех». 

У каждой продукции есть свой заводской номер, на-
чиная с самого первого заказа, а, значит, на предприя-
тии мы можем заказать любую запчасть для её замены. 
Отметим, что одни из самых первых ворот, которые мы 
установили, работают до сих пор как часы. Важно сво-
евременно проводить сервисное обслуживание, которое 
обходится значительно дешевле, чем ремонт.

дорожиМ своей репУтАцией

Наш комплексный подход для обустройства дома, 
офиса или промышленного объекта позволяет заказать 
все необходимые изделия в одном месте. Команда ме-
неджеров и замерщиков «Ренталь» всегда рада провести 
профессиональные консультации. Опытные специали-
сты произведут монтаж точно в срок. Пунктуальность — 
наше кредо. 

К своему 20-летнему юбилею мы подошли с достой-
ными результатами. Благодаря высокому уровню сер-
виса и качественной продукции, «Ренталь» заработала 
репутацию надёжной и честной компании, которой 
можно доверять. Это подтверждают отзывы довольных 
клиентов. Обратитесь в нашу компанию и мы гаранти-
руем, что вы будете довольны нашей работой.

весь АссортиМеНт в шоУрУМе:
 ■ секционные ворота
 ■ въездные ворота
 ■ автоматика для ворот
 ■ шлагбаумы
 ■ рольставни
 ■ маркизы, перголы
 ■ алюминиевые конструкции

ул. Урицкого, 24, шоурум Alutech в Кирове

47-01-69                     info@rentalkrv.ru

rentalkrv.ru                rentalkrv

4 000 едиНиц продУКции 
УстАНовили с 2004 ГодА
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БизНес Без ГрАНиц

НовАя пАрАдиГМА 
переводчесКой 
профессии

— В условиях постоянных из-
менений современного мира 
важно знать и учитывать в ра-
боте актуальные требования 
к переводу в разных странах. 
Поэтому считаю важным в 
своём деле регулярно под-
держивать профессиональ-
ное общение и обмен опытом 
с экспертами сферы перево-
да, локализации и смежных 
отраслей. 

Так, в начале октября я 
приняла участие в XIV меж-
дународной конференции 
Translation Forum Russia 
2023 в Башкирии, где рабо-
тала с коллегами из России, 
Китая, Турции, Японии и дру-
гих стран. Поделюсь своими 
наблюдениями. 

Итак, если раньше фокус 
заказчика был сосредоточен 
в основном на качестве и сро-
ках перевода, то сегодня всё 
больше компаний ищут по-
ставщика переводческих ус-
луг, способного обеспечить не 
только качество, но и большой 
объём перевода в самых разных 
языковых парах в сжатые сроки, а 
также гарантировать безопасность 
информации.

В условиях стремительно-
го развития генеративного искус-
ственного интеллекта перед нами 
стоит задача — обеспечить за-
казчику информационную безо-
пасность и конфиденциальность 
данных, повышать цифровую гра-
мотность команды, развивать экс-
пертизу в области восточных язы-

ков и научиться работать с новыми 
инструментами.

веКтор языКовых 
зАпросов рАзверНУлся 
НА востоК

Рынки дружественных стран 
Азии, Африки и Глобального Юга 
предлагают большой потенциал 
для развития бизнеса. Если рань-
ше сопровождение бизнеса ве-
лось в основном на английском 
и других европейских языках, 

то сегодня это китайский, 
арабский, турецкий, язы-
ки СНГ, экзотические язы-
ки. Хотя все же английский 
пока остаётся лидером меж-
дународного общения. 

создАёМ Новые 
КоМпетеНции  
и БерёМся 
зА Новые зАдАчи 

Компаниям, планиру-
ющим расширять бизнес и 
эффективно работать с пар-
тнёрами на новых рын-
ках, мы предлагаем новые 
возможности:
1. консульская легализа-
ция, апостиль и истребова-
ние документов по всему 
миру;
2. легализация коммерче-
ских документов через ТПП;
3. консалтинг, регистрация 
и сопровождение бизнеса за 
рубежом.

Будьте уверены, что с 
нами вы сможете оператив-
но поддерживать связь с пар-
тнёрами по всему миру! 

о новых УслУГах в компании — елена БУшУева, рУководитель Бюро переводов 
«линГвист», переводчик-линГвист, специалист по межкУльтУрной коммУникации, 
эксперт по нотариальномУ переводУ, постоянный Участник междУнародных 
переводческих ФорУмов и конФеренций

ул. Карла Маркса, 10 

+7 922 977 6527

linguist43@yandex.ru

linguist43

бизнес
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Нам доверяют 
защиту 
бизнеса
• Разумное и эффективное 

разрешение налоговых споров
• Судебное представительство 

по экономическим спорам
• Эффективное банкротство
• Срочный выезд к клиенту
• Анализ и разработка 

корпоративной 
документации

• Проверка, 
корректировка 
документов

• Консультация 
сотрудников  
по взаимодействию 
с госорганами

Благодаря 
слаженной работе 
нашей коллегии 
с 2006 года удалось 
выиграть более 
2000 дел

Александр 
Дзукаев, 
управляющий 
партнёр, адвокат, 
председатель 
коллегии 
адвокатов

+7 (912) 333-33-88 (Александр Дзукаев)

info@dzukaev-glotov.ru

dzukaev-glotov.ru



КАК изБежАть штрАфов 
и провероК?

— В течение года необходимо по-
давать отчёты по экологии, ко-
торые делятся на ежегодные и 
ежеквартальные. Отчётность по 
экологии должны подавать юри-
дические лица и индивидуальные 
предприниматели, независимо 
от формы собственности и разме-
ра. У каждого отчёта есть свои сро-
ки подачи, а также требования по 
их предоставлению. Если отчёт-
ность не подаётся вовремя или во-
все не подана, это может повлечь 
штрафные санкции и стать пово-
дом для проведения внеплановой 
проверки. 

вАМ НУжНо 
отчитАться 
по эКолоГии? 
поМожеМ!

чтоБы отчётный период прошел Гладко, подГотовить 
всю неоБходимУю докУментацию помоГУт специалисты 
ооо «экомир», — елена рУсских, директор компании

АНАстАсия лысКовА, 
иНжеНер по охрАНе оКрУжАющей среды: 

отчёты по воде сдают юридические лица и 
индивидуальные предприниматели:
1. осуществляющие сброс (отведение) сточных вод;
2. осуществляющие забор (изъятие) из водных объектов 50 м3 

воды в сутки и более (кроме сельскохозяйственных объектов);
3. получающие воду из систем водоснабжения объемом 300 м3 и 

более в сутки (для сельскохозяйственных объектов - 150 м3 в сутки);
4. имеющие системы оборотного водоснабжения общей мощностью 

5000 м3 и более в сутки независимо от объёма забираемой воды.
Сроки сдачи квартальных и годовых отчётов определены 
законодательно. основные документы для составления 
отчётов — протоколы анализа воды до очистки, после очистки, 
в фоновом и в контрольном створах водного объекта.

НАтАлья хАриНА, 
иНжеНер по охрАНе оКрУжАющей среды: 

отчитываться по загрязнению атмосферного воздуха необходимо 
юридическим лицам и индивидуальным предпринимателям:
1. имеющим стационарные источники выбросов (с 

объемом разрешенного выброса более от 5 тонн);
2. имеющим объекты I, II, III категории нвоС (негативного 

воздействия на окружающую среду).
Для сдачи отчётов необходимо иметь согласованную проектную 
документацию, соблюдать план-график контроля выбросов в течение 
года, проводя соответствующие лабораторные замеры. как правило, 
отчёты по загрязнению атмосферного воздуха сдают один раз в год.

софья веретеННиКовА, 
иНжеНер по охрАНе оКрУжАющей среды:

отчитываться по обращению с отходами необходимо всем 
юридическим лицам и индивидуальным предпринимателям, в 
результате деятельности которых, образуются отходы. на каждый вид 
отхода необходимо иметь паспорт, заключить договор на передачу 
отхода, определить место для его временного хранения согласно 
СанПин, вести внутреннюю документацию о его перемещении. Для 
объектов I категории нвоС в наличии должен быть проект ПнооЛр 
(проект нормативов образования отходов и лимитов на их размещение). 
в отчётах этого года следует внимательно отнестись к ППП (побочные 
продукты производства), разработать техническую документацию 
и внести данные в раздел программы экологического контроля.

ул. Пятницкая, 67

8-953-130-66-55

ecomir43

ecomir43.ru

бизнес
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Киров, Октябрьский пр., 145, корп.1 +7(8332) 74-47-00 5eh.ru

•	 Улучшена	комплектация	номеров
•	 Увеличен	ассортимент	блюд	на	завтраке	по	системе		
«шведский	стол»

•	 Бесплатное	посещение	бассейна	
•	 Круглосуточный	ресторан
•	Дополнительные	услуги	для	гостей:	увлажнители,	умные	колонки,	
планшеты,	настольные	игры	в	номер

•	Менеджер	по	работе	с	гостями	ответит	на	все	вопросы	и	сделает	
отдых	максимально	комфортным	и	интересным

Elements Kirov Hotel — первый отель 5     в Кирове



зНАеМ, 
КАК решить 
КАдровый 
вопрос

не хватает людей для раБоты на ваших 
оБъектах? мы найдём их! — анна синцова, 
коммерческий директор компании 
«сФера персонала»

отдАйте поисК персоНАлА НА АУтсорс

— Вы думаете о развитии своего бизнеса, мы — о том, как 
найти для вас рабочий персонал. Одним словом, мы снима-
ем с вас всю головную боль по подбору сотрудников для ваших 
бизнес-процессов. За 10 лет работы мы собрали огромную 
базу «рабочих рук» — от дворников, уборщиков, грузчиков, 
до упаковщиков, комплектовщиков, транспортировщиков, 
разнорабочих, строителей, работников call-центров и промо-
ушена (например, раздатчики листовок). 

В рамках услуги аутсорса персонала мы предлагаем 2 вида 
взаимодействия. Первый — полностью передать поиск рабоче-
го персонала нашей компании. Вы обозначаете объём и виды 
работ, сроки их выполнения, необходимое количество сотруд-
ников, мы подбираем вам работников. Второй вариант — про-
граммное обеспечение, которое поможет вам быстро и техно-
логично искать сотрудников по конкретным запросам.

ит-решеНие для БыстроГо поисКА 
персоНАлА

Мы предлагаем вам возможность подключиться к программ-
ному обеспечению,  которое позволяет автоматизировать подбор, 
поиск и взаимодействие с персоналом. Вы заключаете с нами до-
говор и получаете доступ к платформе со всей нашей базой потен-
циальных работников. Там публикуете вакансию и размещаете 
ставку. Платформа подбирает кандидатов. 

Чтобы привлечь большее количество сотрудников, вы можете 
увеличить ставку и сделать свою заявку привлекательнее. 

Доверьте подбор рабочего персонала профессионалам. Мы предла-
гаем максимально технологичный, понятный и простой процесс по-
иска рабочих рук на любой объём работ. 

75-12-43

бизнес
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КАК в рАзы Увеличить 
эффеКтивНость иНтерНет-
реКлАМы и полУчАть 
от Неё дешёвые лиды*?

сАйт Не приводит КлиеНтов?

— Вы создали сайт компании, вложили огромные бюджеты 
его продвижение, а он приводит всего одного-двух клиентов 
в месяц. Теперь посчитайте, во сколько вам обходится каж-
дый из этих клиентов!

Как правило, на сайтах есть формы обратной связи. Но 
свои контакты там оставляют единицы. Чаще же все-
го человек просматривает информацию и про-
сто выходит с сайта. Есть решение — техноло-
гия, которая позволяет определить контакты 
этого человека. И эту технологию я сегодня 
предлагаю кировским компаниям.

В первую очередь данная технология ин-
тересна тем компаниям, которые работают 
на федеральный рынок, продавая свои ус-
луги и товары по всей России, а также ком-
паниям, которые строят свои франчайзин-
говые сети.

стоиМость лидА — 
от 51 до 123 рУБ. 

Основное преи-
мущество использо-
вания технологии 
— очень дешёвая 
стоимость привле-
чения клиента. В 
среднем, стоимость 
лида варьируется от 
51 до 123 руб.

Отмечу, что ме-
тодика не заменяет 
интернет-рекламу, а 
дополняет её. Когда 
вы вкладываетесь в 
продвижение сайта, 
вы привлекаете на 
него потенциальных 
клиентов. Мы же, в 
свою очередь, зна-
ем, как  с этого пото-

ка клиентов поднять процент контактов с 2% до 10–20%. При 
этом ваши траты рекламу и продвижение в интернете  оста-
ются на прежнем уровне. 

Таким образом, мы в разы увеличиваем эффективность 
интернет-рекламы, которую вы уже запустили, без серьёз-
ных дополнительных бюджетов. По факту вы получаете до 
х3 больше лидов в бизнес с имеющегося у вас уже сейчас 

трафика.

честНо, прозрАчНо, дёшево

Технология абсолютно законная. У нас есть 
лицензии на телефонию, на обработку и хра-
нение персональных данных. Весь наш софт за-
регистрирован в Минкомсвязи, и также име-
ет лицензию и патентные права. К тому же мы 
работаем только с теми данными, на разглаше-

ние которых было получено согласие абонента.
Чтобы вы убедились, что технология ра-

ботает, и работает эффективно, мы на-
страиваем  услугу на вашем сайте 

в тестовом варианте. Далее, 
если вас всё устраивает, за-
ключаем договор, подклю-
чаем вас к нашему про-
граммному обеспечению. 
У нас есть разные пакеты 
— на 300 контактов, 800, 
2500 или 12000 контак-
тов. Выбираете свой и в 
любой момент можете 
пролонгировать наше 
сотрудничество. А если 
понимаете, что по-
лученного результата 
вам достаточно, просто 
не берёте новый пакет. 

Всё честно, прозрач-
но, дёшево. 

о технолоГии, которая позволит привести с вашеГо сайта максимально 
дешёвые лиды, — марат долГоаршинных, рУководитель компании Big Data киров

TopItService.ru

8 (8332) 259-777

*лид (от английского lead) —  контакт  в маркетинговой воронке, потенциальный клиент, который может совершить покупку

бизнес
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почеМУ 
элеКтриКА 
стоит 
дороГо
андрей иванов, соБственник 
компании «электросила», — о нюансах 
электромонтажных раБот

— «Электросила» — это справочная служба по электрике, верно?
— Да. Я всё чаще стал говорить эту фразу, потому что не 

все понимают, чем мы занимаемся. К нам можно обратить-
ся с любым вопросом по электрике. Как минимум мы прокон-
сультируем всех, и даже если не окажем услугу сами, то под-
скажем, куда обратиться. Например, часто звонят частные 
лица, спрашивают, как подключить дом к электричеству. Мы 
любезно рассказываем, в какую инстанцию написать заявле-
ние. Наши клиенты — это физлица и корпоративный сегмент: 
производим электромонтажные работы на крупных промыш-
ленных объектах и стройках, оснащаем электрикой и любые 
помещения (квартиры, коттеджи, дачи, бани). Также у нас 
есть электротехническая лаборатория и отдел проектирова-
ния, поэтому мы делаем электромонтажные работы от момен-
та составления технического задания до сдачи работ в необхо-
димые инстанции!

— Самые частые вопросы от клиентов какие?
— Нам что-то сделали, и у нас не работает! Частая про-

блема, и она не всегда кроется в некачественном монтаже. 
Бывает, причина в сбоях подачи качественной электроэнер-
гии. За последний месяц несколько клиентов обращались к 
нам с этой проблемой: у одних — повышенное напряжение, 
у других — пониженное (моргает свет, не включается печь 
в сауне). Решаем, помогаем, рассказываем, в какие службы 
обратиться. 

Второй частый вопрос: «Вы сможете сделать всё согласно 
техническому заданию и особо меня не дергать?». Крупные 
компании, как правило, хотят просто отдать проект профес-
сионалам и не включаться в процесс. Искать подрядчиков на 
каждый вид работ очень хлопотно. А так, доверили нам — и 
забыли. Мы свою работу знаем — работаем много и честно.

— Зимой прибавляется заказов из-за перепадов темпе- 
ратур?

— За аварийные ситуации не беремся, это не наш про-
филь, мы перенаправляем такие запросы в аварийные служ-
бы. Поэтому зимой такой же объём работ. Всё в плановом 
режиме. 

— Реально ли сразу заказчику уложиться в смету?
— Заказчик не всегда относится к электрике как к чему-то 

важному. Некоторые думают, что построили дом («коробку») 
— вот основные затраты, поэтому, когда им выставляют счета 
за установку качественной электрики, отопления и т.д., они 
пугаются, почему так дорого, мол розетки и сами прикрутим. 
Но ведь все коммуникации необходимо продумать, рассчи-
тать нагрузки, подобрать правильное оборудование, проло-
жить кабельные линии и т.д. Чтобы строитель не делал, люди 
всегда думают: накосячит, затянет сроки, возьмёт втридоро-
га… Наша миссия — доказать людям обратное: укладываемся 
в смету с первого раза. Недавно оборудовали дом в Кирове пло-
щадью 250 кв.м., заказчик нам доверился полностью и сказал: 
«Делайте, что необходимо». Мы поставили отличную систему 
электроснабжения, и без лишних накруток. Он заплатил до-
рого, но заплатил за надёжность!  

ул. Солнечная, 14

+7 (8332) 45-22-45

elecrosila-43.ru

 ■ электромонтажные работы
 ■ капитальный ремонт систем электроснабжения 

в многоквартирных домах
 ■ монтаж слаботочных систем
 ■ монтаж заземления и молниезащиты
 ■ обслуживание электроустановок
 ■ электрические испытания и измерения
 ■ Проектирование систем электроснабжения

бизнес
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СОБЕРЁМ ВЫГОДНЫЙ ТАРИФ РКО 
ПО ПОТРЕБНОСТЯМ ВАШЕГО БИЗНЕСА

Более подробная информация об услугах банка на сайте или по телефону.  Предложение носит информационный характер, не является публичной 
офертой.  Банк вправе отказать в установлении индивидуального тарифа по расчетно-кассовому обслуживанию (РКО). АО «Первый Дортрансбанк». 
Лицензия ЦБ РФ №3271. Реклама

  (8332) 67-54-42
  dtb1.ru

Получите персональное предложение по телефону 
или оставьте заявку на сайте

Откроем расчётный счет 
на индивидуальных условиях

Движение навстречу 
клиенту!



строиМ со взГлядоМ 
в БУдУщее

свою репУтАцию доКАзАли 
НА прАКтиКе

— С 2010 года мы возводим дома в рамках 
культуры нового урбанизма. Это красивая 
архитектура, высокое качество жилья, раз-
нообразный ландшафтный дизайн с боль-
шим количеством зелёных зон, пешая до-
ступность до всех необходимых для жизни 
объектов. Мы тщательно планируем и 
сценируем жизнь будущих жильцов, на-
сыщаем наши проекты источниками впе-
чатлений, чтобы создавалась атмосфера 
добрососедского комьюнити и каждый чув-
ствовал сопричастность с местом. Самое 
важное и неизменное для нас — люди, ко-
торые живут или будут жить в наших до-
мах. Мы с командой ООО СЗ «Стройсоюз» 
создаём для них комфортное пространство 
для отдыха, общения, творчества и гармо-
ничного развития детей. 

На сегодняшний день мы ведём ак-
тивное строительство трёх жилых ком-
плексов комфорт-класса: «Заповедный», 
«Репинские пруды» и «Грин Сити» в раз-
ных районах города. Все наши объекты 
уникальны по местоположению, очень 
индивидуальны и не являются массовы-
ми. Мы поставили себе задачу возводить 

качественное жильё по доступной цене, 
используя технологии кирпично-моно-
литного домостроения. Это наша прин-
ципиальная позиция. Важным преимуще-
ством которой являются не только высокие 
эксплуатационные, энергосберегающие и 
экологические показатели, но и возмож-
ность создания свободных планировок 
квартир. 

Помимо того, что мы строим каче-
ственное и комфортное жильё, мы ста-
раемся создать точки притяжения обще-
ственного пространства в том или ином 
районе, которыми будут пользоваться не 
только собственники наших комплексов, 
но и кировчане и гости города. 

строительство — это 
КоМАНдНАя рАБотА

В строительстве домов мы используем 
командный подход. Каждый член коман-
ды имеет богатый опыт работы и вносит 
свой вклад в общий успех проекта. Это нам 
даёт возможность не только учесть запро-
сы будущих новосёлов на привлекатель-
ную, благоприятную и безопасную среду 
для жизни, но и грамотно интегрировать 
территорию в городскую агломерацию. 

о новой кУльтУре 
строительства жилых 
кварталов и важности 
командноГо подхода — 
эдУард кислицын, директор 
ооо сз «стройсоюз»

апартаменты
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ул. Свободы, 110

715-705 (отдел продаж) 

stroy-soyuz.ru

stroysoyuz_kirov

ООО Спецзастройщик «Стройсоюз», проектные декларации на наш.дом.рф  
8 (8332) 715-705, г. Киров, ул. Свободы, 110 stroy-soyuz.ru ИНН 4345276039 
ОГРН 1104345006160

Жк «Заповедный» (ул. Сандаловская, 4; 4/1)
Срок сдачи: 4 кв. 2024 г.

Жк «репинские пруды» 
(ул. володарского, 229)
Срок сдачи: 4 кв. 2024 г.

Жк «Грин Сити» (ул. рудницкого, 10)
Срок сдачи: 3 кв. 2024 г.

Жк «Премьер» (ул. Свободы, 115)
Старт продаж: декабрь 2023 г.

АНтоН лАлетиН, лАНдшАфтНый дизАйНер:

— в своей работе я стремлюсь применять постулат 
древнеримского архитектора витрувия: польза/прочность/
красота. И стараюсь свои проекты основывать на 
функциональной эргономике, на логике пространства. 
Поэтому, работая над проектами ландшафтных зон в 
жилых комплексах СЗ «Стройсоюз», я всегда представляю 
себя на месте будущих новосёлов. территория вокруг 
дома формирует благоприятную и безопасную среду для 
прогулок, детских игр, занятия спортом, для создания 
местного сообщества. И формирование логичного и 
красивого пространства вокруг домов служит этой 
цели. Продуманное ландшафтное озеленение является 
дополнительным притягательным фактором для покупки 
квартиры в жилых комплексах СЗ «Стройсоюз».

НАтАлья КорАБлёвА, дизАйН-МеНеджер 
ооо сз «стройсоюз»:

— в нашей команде никогда не бывает ситуации, что 
специалист выполнил свою долю работы и устранился от 
процесса. каждый из нас включён в работу смежных отделов, 
поэтому активность каждого участника продолжается до 
полного завершения проекта реализации жилого комплекса. 
И только в партнёрстве мы идём к тому результату, 
который обозначен в техзадании. это очень ценно.

дАрья КУзьМиНА, диреКтор отделА продАж 
ооо сз «стройсоюз»:

— мы стараемся максимально вложить все свои знания, 
опыт и душу, чтобы создать жилые комплексы с заботой 
и любовью о каждом его жителе. Постоянно развиваемся 
и совершенствуемся, поэтому смело можно сказать, 
что наши дома продают себя сами. многие очень ждут 
старта продаж следующих очередей и новые проекты 
от нашей компании. каждый жилой комплекс уникален 
для нашего города, поэтому любой покупатель находит 
для себя подходящий вариант квартиры. опытные 
менеджеры с теплотой встречают в отделе продаж 
и подробно консультируют о наших проектах. 

КоНстАНтиН сАдАКов, влАделец 
БреНдиНГовоГо АГеНтствА Tom GArreT:

— Зная, что мы получили большой опыт работы с 
федеральными застройщиками по всей стране,  
СЗ «Стройсоюз» пригласили нас попробовать поискать 
новые концептуальные решения для своих объектов. мы 
создали с нуля концепцию клубного дома Жк «Премьер», 
подключились к проекту Жк «репинские пруды». наша 
задача — найти изюминку и уникальную ценность проекта. 
в сфере девелопмента главное — это комфортная 
среда обитания человека, а не квадратные метры, это 
эргономичность и функциональность жилых помещений, 
красивый дизайн мест общего пользования, правильное 
ценовое позиционирование, безопасность и благоустройство 
дворов, наличие необходимой инфраструктуры. 



почеМУ зелёНАя лАУНж-зоНА 
Усилит рАБотУ вАшей КоМАНды?

зимний сад в оФисе  —  
это не только про 
премиальность, это в 
первУю очередь зона 
полезной Гармонии для 
клиентов и сотрУдников,  — 
татьяна разУмова, 
основатель центра 
озеленения tROPiC StYLE

треНд НА озелеНеНие 

— Тенденция к озеленению офисов и 
созданию продуманного фитодизайна 
набирает популярность. Зимние сады и 
зелёные живые лаунж-зоны сегодня  — 
неотъемлемая характеристика совре-
менного офиса, которая подчёркивает 
как высокий статус компании, так и её 
заботу о сотрудниках и клиентах.  

пользА рАстеНий в офисАх

Растения успокаивающе влияют на 
психику, уменьшают уровень стресса, по-
вышают работоспособность и в целом соз-
дают благоприятную обстановку. По мне-
нию психологов, зелёный цвет запускает 
мыслительную активность, в результате 
чего сотрудникам легче проявлять креа-
тив и творческие способности. 

Кроме того, зимние сады и зелёные 
зоны создают в помещении здоровый ми-
кроклимат: цветы и деревья отлично очи-
щают воздух от пыли, газов и вредных ве-
ществ, повышают влажность и снижают 
шум. Это помогает улучшить концентра-
цию, снижает утомляемость и улучшает 
общее самочувствие.

И не забывайте об имидже: зимний 
сад в офисе создаёт благоприятный об-
раз компании, которая заботится о здо-
ровье и благополучии своих сотрудников 
и клиентов.

профессиоНАльНый подход 
К озелеНеНию офисов

Правильно подобрать растения для 
лаунж-зоны, грамотно их сгруппировать 
и создать стильный зелёный уголок по-
могут профессионалы. Они же обеспечат 
зимнему саду надлежащий уход. 

Компания Tropic Style имеет отлич-
ную репутацию и успешно реализовыва-
ет сотни проектов для разных заказчиков: 
частных лиц, крупных и мелких компа-
ний. Мы создаём интерьерные оранже-
реи, обустраиваем зимние сады, постав-
ляем взрослые и окрепшие растения. 
Выполняем заказы любой сложности. 

Мы создадим в вашем офисе зелёную 
территорию выработки гормонов сча-
стья! 

При заказе оранжереи 
для предприятия в подарок 
фирменное фитопанно 
с логотипом вашей компании

+7 (8332) 78-97-20 

tropicstyle.ru

tropicsstyle@yandex.ru

бизнес
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для тех, Кто зАрАБотАл деНеГ,  
Но очеНь УстАл

— Деньги есть, а желания и сил что-либо делать уже нет. Чем 
старше мы становимся, тем сложнее сохранять прежний 
уровень энергии. Сходишь в спортзал или на пробежку, и 
то слава богу! А ведь с возрастом будет только сложнее. 3 года 
назад я стал задумываться: что делать, чтобы через 15 лет 
хватало энергии и сил жить насыщенной жизнью? И я стал 
искать… 

делюсь тольКо личНыМи прАКтиКАМи

За 3 года побеседовал с десятками экспертов из разных 
сфер: с нутрициологами, психологами, сомнологами, педа-
гогами, кандидатами наук, экспертами по биохакингу, спе-
циалистами по развитию мозга и памяти. В результате сфор-
мировал полезные привычки и чувствую себя великолепно. 
Готов делиться своим личным опытом — для этого 30 ноя-
бря организую конференцию «ПРИВЫЧКА БЫТЬ ЛУЧШЕ», 
где мы с вами разберем самые простые вещи (без эзотерики 
и психологии), которые улучшат качество вашей жизни уже 
через 3 месяца!  

5 Китов  
для лУчшей версии теБя

1. Биохакинг. Это медицинская практика, направленная 
на замедление процессов старения, оптимизацию пи-
тания, нормализацию сна и отказ от вредных привы-
чек. Недавно я сам проходил обследование организма в 
клинике биохакинга в Москве! А на конференции Артем 
Васильев, основатель «Лаборатории биохакинга», рас-
скажет, как вы можете использовать биохакинг в повсед-
невной жизни.

константин перминов, предприниматель, 
орГанизатор конФеренции 

2. Развитие мозга. Молодость и долголетие напрямую зависят от 
работы нашего мозга. Лидия Васильева (основатель и руководи-
тель Международной школы скорочтения Васильевой Л.Л., кон-
сультант по вопросам развития операционной системы мозга) 
объяснит, как самостоятельно развивать свой мозг. 

3. Закаливание. Эксперт из Москвы, Денис Сук, расскажет, как 
безопасно и легко привить себе привычку закаливаться и какие 
способы закаливания есть. 

4. Правильное питание. Нутрициолог Татьяна Ковязина расска-
жет, какие продукты дают и забирают энергиюю. Я уже 3 ме-
сяца питаюсь, соблюдая её рекомендации, и похудел на 10 кг. 

5. Качественный сон. Михаил Полуэктов (врач-сомнолог, зав. от-
делением медицины сна Сеченовского Университета) расскажет 
про пользу сна, как он влияет на качество жизни, познакомит 
вас с практиками здорового сна. 
Хотите улучшить качество своей жизни? Приходите 

на конференцию, записывайтесь по qr - коду (см. на моем 
фото). 

стАл 
УспешНыМ,
что дАльше?
УзНАй НА
КоНфереНции 
«привычКА
Быть лУчше»

конференция 
состоится 30 ноября 
с 10:00 до 18:00
Запись по qr - коду

иНвестирУйте 
в свое здоровье, 
долГолетие, 
Молодость, 
рАзвитие, 
МышлеНие!

бизнес
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вАдиМ БУдАхиН,

директор компании «КЭтл»

ежедневно перед нами стоит 
выбор — светить этому миру 
или поглощать свет. Каждый 
решает — приносить благо 
и счастье окружающим 
или, наоборот, жаловаться, 
обижаться, завидовать. Важно 
помнить основной принцип 
гармонии: получающий 
зависит, отдающий — нет. 
Создавая красивые и 
комфортные интерьеры для 
дома и бизнеса, мы проявляем 
заботу о наших клиентах. 
Помогаем сделать их жизнь 
ярче, уютнее, практичнее. 
Каждый реализованный 
объект для нас — это новая 
энергия, которая позволяет 
двигаться вперёд.  

бИзНеСМеНы КИРОВА — О тОМ, КАКОй СВет ОНИ 
НеСУт люДяМ СВОИМ ДелОМ

нЕСУщИЙ СвЕт
фотопроект
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ириНА хлопКовА,

директор Вятской стекольной 
мануфактуры «Антарес»

«В каждом человеке — солнце, только 
дайте ему светить», — сказал когда-то 

великий Сократ. Объединение света и огня 
в бизнесе создаёт мощную комбинацию, 

которая способствует успеху. Прозрачность 
и честность (свет) позволяют строить 

доверительные отношения с клиентами 
и партнёрами, в то время как страсть и 

решимость (огонь) побуждают к постоянному 
развитию и достижению новых высот.

бизнес — это огонь, а яркий свет лидерства 
греет и даёт положительную энергию. Но свет 

лидерства может и сжечь! Мои партнёры, 
команда, заказчики — это самое ценное 

для меня. Это тот самый капитал, который 
невозможно купить ни за какие деньги. такой 
капитал можно только создать, сформировав 

сильную команду своими умом и руками! 
Вместе мы каждый день становимся сильнее, 

успешнее, увереннее в себе. я благодарна 
каждому, кто идёт со мною вместе. А я 

стараюсь согревать, а не сжигать!

фотопроект
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АНтоН сМетАНиН,

собственник интернет-агентства 
ARTNET STUDIO

«Решим вашу задачу быстро, дёшево и качественно!» — 
сколько раз вы слышали такое заявление? я сожгу эти 

иллюзии и не предложу волшебной таблетки.  
 

Многие думают, что стоит 1 раз сделать сайт или 
вложиться в рекламу, и от заказов не будет отбоя. В 

погоне за моментальным результатом клиент рискует 
нарваться на новичков, которые будут тренироваться на 

его проекте, или на недобросовестные агентства — те 
просто сольют бюджет.  

 
Разработка сайтов и интернет-маркетинг — 

сложная деятельность, она требует комплексного 
подхода и непрерывной работы опытных 

специалистов. Сжигать иллюзии неприятно, зато 
клиенты ARTNET STUDIO вместо пустых обещаний 

получают результат, за который нестыдно.

фотопроект
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АНАстАсия 
КАзАНцевА,

учредитель детского 
оздоровительного 

центра «Пуп земли»

елеНА 
изМестьевА,

учредитель детского 
оздоровительного 
центра «Пуп земли»

С самого рождения открытое, доверчивое сердце ребёнка наполнено светом, который важно не 
только сберечь, но сделать его ярче. мы не ломаем детскую психику, а аккуратно и внимательно 
раскрываем природные таланты каждого малыша, помогая им засиять ещё сильнее. 
это выше, чем законы математики. Детский свет, соприкасаясь со светом, который несём в себе 
мы и педагоги нашего центра, разгорается подобно пламени, которое уже не потушить.

фотопроект
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АртёМ 
БелоБородов,

Эксперт-строитель 
объектов капитального 
малоэтажного 
строительства (жилые 
и нежилые здания)

Архитектура и 
строительство для меня 
являются жизненным 
призванием, средством 
самовыражения, способом 
выплескивать чувства и 
эмоции. Основная задача 
моей деятельности — 
как луч прожектора, 
нести свет людям, 
приносить радость, 
вдохновение, идеи и тем 
самым обеспечивать 
развитие и экономический 
рост в обществе.

фотопроект
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НАтАли НАдеевА,

руководитель компании 
«Империя кадров»

Каждый предприниматель 
хочет получать прибыль от 

своего бизнеса. Наша компания 
комплексно подходит к решению 

данного вопроса. Мы берем на 
себя не только юридические, 

бухгалтерские и кадровые 
вопросы, а также помогаем 

выстроить эффективную 
стратегию роста компании. 

Проанализируем бизнес, 
предложим возможности 

развития, сформируем бюджет, 
поставим управленческий учет, 

оптимизируем процессы для 
достижения поставленных целей.  
Ведь когда растет и развивается 
компания клиента, вместе с ней 

растем и развиваемся мы!

фотопроект
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елеНА МАрьиНА,

руководитель ателье 
«мастерская Елены марьиной»

Душевный свет — самое ценное, 
что можно дать окружающим.

Моя доброта и огромный позитив 
транслируются посредством 

авторских дизайнерских 
решений. Отсюда и складывается 

оригинальность, притягательность 
и комфорт создаваемых моделей. 

Это не заметно взгляду, это 
действует на уровне подсознания. 
Человек просто надевает образ и 

ощущает спокойствие, уверенность, 
свободу, теплоту, любовь, — всё 

то, что так необходимо, когда 
мы вне дома, офиса или своего 

потаённого места силы.

фотопроект
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Вы замечали, когда человек улыбается, он начинает светиться изнутри? И чем больше улыбок, 
тем светлее становится мир. Поэтому мы не просто делаем зубы пациентов здоровыми и 
красивыми, мы дарим им возможность открыто улыбаться, зажигая каждого, словно свечу. 
В этом — смысл нашей работы, которую мы очень любим и всегда выполняем с душой.

МАКсиМ и АНжелиКА 
терюховы,

основатели Центра имплантации 
и протезирования «Диэлит», 
врачи-стоматологи

фотопроект
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МИР МеНяют Не ПОлИтИКИ, Не ВОеННые, Не КИНОзВезДы И Уж тОЧНО Не блОГеРы. МИР 

МеНяеМ Мы С ВАМИ — КАРеН КАлАйДжяН, ВлАДелеЦ юВелИРНОГО бУтИКА VIP-зОлОтО

КАПИтАл ЧУВСтВ

— Мир меняем мы с вами. Но только когда готовы 
отдавать, дарить, делать что-то для 
других. Когда чувствуем в сердце 
благодарность, которая требует 
весомого выражения. 

Как сказать спасибо челове-
ку, который спас тебе жизнь? Как 
сказать люблю женщине, если она 
уже стала частью тебя? Как выразить 
благодарность матери или отцу — за то, что сделали 
нас тем, кем являемся сейчас? А ещё... как сделать бла-
годарность частью своей семейной истории?

Предлагаю ввести новую традицию — дарить зна-
ковые украшения, которые создадут тот самый капи-
т а л чувств, и он с трепетом и уважением бу-

дет передаваться из поколения в 
поколение. Кстати, это ещё 

и самое настоящее наслед-
ство, поскольку инвести-
ции в золото и драгоцен-
ные камни всегда растут. 

Реплики именитых юве-
лирных домов или эксклю-

зивные украшения, которые 
будут только у вас — заказывай-

те скорее, и я обещаю, что всё будет готово к нужной 
вам дате, будь это Новый год или раньше. 

У меня в наличии есть запас материала на год 
вперед — в том числе, трендовые жел-

тые бриллианты, изделия из кото-
рых сейчас на пике популярности. 
Если желаете изделие в духе стари-
ны, в стиле той или иной эпохи, 
либо в соответствие с современны-

ми предпочтени-
ями моды — знайте, 

что вы получите всё в лучшем 
виде! Даю пожизненную га-
рантию. Заказывайте, и я 
сделаю так, что бриллиан-
ты заговорят на языке вашей 
любви!  

оДАрИвАя, мЕняЕм мИр

ул.Воровского, 43, 
ТЦ «Европейский», 6 этаж, оф. 620

+7 (912) 337-38-01

вкусы

ноябрь 202356



Официальный 
представитель 
бренда

КоллеКция 
ParajumPers
ЗиМА 23/24

кардинал woman, 
ТД «Европейский», 1 этаж, 
т. 37-38-90

кардинал VIP, 
ул. Дерендяева, 38 
т. 64-30-00

   kardinal43
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О ПРеИМУщеСтВАх КОМАНДНОй РАбОты 
ДАНИлА ПеРМИНОВ, РУКОВОДИтель 
СК «ДАНИлА МАСтеР»

Ещё больше фото 
реализованного дизайн-
проекта и ремонта под 
ключ объекта на ул. 
козулева, 3/1 команды 
Ск «Данила мастер»

ПоЧЕмУ 
вАЖно, 
ЧтобЫ нАД 
ПроЕктом 
рАботАЛА 
комАнДА?

— Полный комплекс услуг по ремонту и отделке поме-
щений «под ключ» включает в себя этапы: разработка 
дизайн-проекта, ремонт и отделка помещения, а мебли-
рование и декорирование квартиры партнёрами компа-
нии дополняет весь спектр услуг, который заказчик хочет 
получить. Когда проект реализует слаженная команда 
— это значительно экономит время и деньги клиента, 
позволяет избежать ошибок и недочётов, которые могут 
возникнуть при передаче проекта от одного исполнителя 
другому. Поэтому так важно, чтобы проект был от и до ре-
ализован под единым руководством прораба, с помощью 
команды профессионалов–отделочников, талантливого 
дизайнера и партнёров. К этому мы стремимся в своей 
работе, налаживая механизм взаимодействия год от года. 

ОбРАщАяСь В СК «ДАНИлА МАСтеР», 
Вы ПОлУЧАете:

1. Дизайн-проект в подарок, при заказе ремонта «под 
ключ».

2. Скидки до 30% на стройматериалы в магазинах. 
3. Бонусы от компаний-партнёров. 

ул. Московская, 107Б, БЦ «Московский», 
4 эт., оф. 406

+7 (8332) 771-447, +7 (953) 947-14-47

remontkirov43.ru           

danila43region * Все подробности по тел.: 771-447

интерьер

ноябрь 202358



150 
приветственных 
баллов

Запись 
на шиномонтаж

+7 (964) 2500067

Вход

Заказы

Гараж Личный кабинет

VIN-запросы Корзина: 0
0 ₽

почему поКупать Запчасти дЛя авто 
на сайте AMX.43 выГоднее,  

чем на марКетпЛейсах

5 причин,

Выгода с каждой 
покупки
На все покупки на сай-
те AMX.43 мы начисляем 
бонусы, которые потом 
можно списать на услуги 
шиномонтажа. 
Забрать заказанные зап-
части можно в 3 точках: 
Дерендяева, 33, Ульяновская, 
24 и в Лянгасово.

Большой ассортимент 
аВтозапчастей В наличии  
В кироВе
На сайте AMX.43 представлены запчасти практи-
чески для всех марок автомобилей, в том числе 
китайских — VOYAH, TANK, OMODA. Большой ассор-
тимент в наличии на складе — доставим в течение 
24 часов. Есть как оригинальные запчасти, так и 
аналоги. 
Что удобно, на сайте сразу указано наличие: либо 
есть на складе, либо количество дней на доставку. 

помощь эксперта В онлайн подБоре запчастей
Если вы не знаете, как подобрать запчасть, наши эксперты придут на помощь. И это тоже 
выгодно отличает сайт AMX.43 от маркетплейсов. В специальное окно вы заносите  VIN код 
автомобиля и список необходимых запчастей, и онлайн-эксперт подберёт для вас оригиналь-
ные коды запчастей. По этим кодам можно выбрать себе либо оригинальную запчасть, либо 
аналог. 

у нас дешеВле
Наши цены — ниже, чем 
на известных маркет-
плейсах. Потому что мы 
не закладываем в них 
комиссии на доставку, 
хранение и возврат. 

1

42

5

удоБные каталоги 
Все запчасти разнесены по удобным каталогам. Найти 
то, что нужно, очень просто. Есть спец каталог — запча-
сти для ТО. Тут есть готовые подборки для каждой мар-
ки автомобиля. Есть каталог моторных масел, в котором 
масла можно подобрать по нужным характеристикам. 

3

О
Г

Р
Н

 3
0

4
4

3
4

5
3

6
4

0
11

2
6

, 
В

ы
д

а
н

 1
8

.0
6

.2
0

0
4

 г
.



ИнновАцИонноЕ рЕШЕнИЕ 
ДЛя ИнтЕрьЕрА

Об ЭлеКтРОКАРНИзАх КОМПАНИИ ONVIz — АлеКСАНДР ПеЧёНКИН, ОСНОВАтель «САНПРО43»

ИНтеГРАЦИя КАРНИзОВ 
В СИСтеМУ «УМНОГО ДОМА»

— Я делаю ремонт в своей квартире, 
которая в будущем станет шоурумом 
«СанПро43», поэтому мы с моей коман-
дой испытываем там новые технологии 
в дизайне и ремонте. Рассчитываю на 
то, что этот объект будет актуален ещё 
лет 5-10. Тем более я понимаю, что тех-
нологии «умного дома» и искусствен-
ного интеллекта всё активнее прони-
кают в нашу повседневную жизнь, при 
этом как бы мы ни сопротивлялись, это 
очень удобно, функционально и полез-
но. Электрокарнизы на окна также вхо-
дят в экосистему «умного дома». 

ПОЧеМУ ЭлеКтРОКАРНИзы 
ONVIz? 

Я сторонник высокого сервиса. В 
Onviz я это получил: сделал заявку,  
специалист оперативно выехал на за-
меры, предложил варианты бесшум-
ных электрокарнизов, я получил ком-
мерческое предложение, оплатил — и 
больше ни о чём не думаю! Всё уста-
новили и настроили без моего при-
сутствия. Я вообще не вовлекался в 
процессы! Срок изготовления электро-
карнизов 1 день и гарантия 5 лет!

При выборе электрокарниза глав-
ным для меня было, чтобы интер-

фейс оказался невидимым в инте-
рьере — внешняя составляющая для 
меня очень важна. При разработке ди-
зайн-проекта мы изначально заложи-
ли для него необходимую электрораз-
водку. Разговаривать голосом со своим 
домом не хотел, к счастью, электро-
карнизы Onviz могут работать от мо-
его движения. Также электрокарнизы 
Onviz могут работать через голосовое 
управление, по таймеру открывания/
закрывания штор. 

Не только я, но и наши клиенты 
выбирают новые технологии, чтобы 
сделать свою жизнь максимально ком-
фортной и безопасной. Мы являемся 
давним партнёром и официальным 
представителем бренда Onviz, у нас в 
офисе представлен их демонстрацион-
ный стенд. Мы всегда предлагаем кли-
ентам установку бесшумных электро-
карнизов. Конечно, это ещё не вошло 
в массовый потребительский спрос, но 
я уверен, что с каждым годом тенден-
ция будет набирать обороты. 

Александр момотов, 
учредитель компании 
ONVIZ и Александр 
Печёнкин, основатель 
«СанПро43»

г. Киров, ул. Ярославская, 32 
т. 8 (800 )250-50-62

karniz-onviz.ru           order@onviz.ru

При покупке 
электрокарниза 
яндекс Станция  
в подарок!

АлеКсАНдр МоМотов, 
Учредитель КоМпАНии 
oNViZ

— компания Onviz — это электро-
карнизы для всех типов штор 
с безоговорочной пятилетней 
гарантией на все наши изделия!
на сегодняшний день география 
дилерской сети насчитывает 5 
стран, а количество оптовых пар-
тнёров превышает 800 организа-
ций, поэтому вы сможете получить 
готовый заказ уже через 1 рабочий 
день. Управлять нашими карнизами 
можно с помощью пульта, «умного 
дома», смартфона или голосовых 
помощников (Алиса, маруся и Siri).

* Срок проведения акции с 01 июля по 31 декабря 2023 г. Организатор акции ИП боровской С.В. ИНН 432601031430. Для получения подарка необходимо купить электрокарнизы (одним чеком) 
на сумму не менее 100 000 руб. тех. характеристики подарка: колонка яндекс Станция лайт, цвет колонки определяет Организатор. Не является публичной офертой. Организатор вправе 
изменить сроки и условия проведения акции в одностороннем порядке, уведомив в официальной группе https://vk.com/onviz. территория проведения акции Кировская область, г. Киров.

технологии

ноябрь 202360



ул. Московская, 104В, оф. 26       8-800-700-47-33 (отдел продаж)       8-963-888-90-91 (директор)

Если вам нужна больше, чем коробка, и важна не только цена, 
то ваш застройщик — это мы! Строим теплые, надежные и долговечные дома, 

в которых комфортно жить каждый день или приезжать на отдых.

СтроиМ каркаСные доМа по всей России с 2015 года
47 СеМей уже живут в наших домах

реализоВаны 8 проектоВ коммерческой недвижимости

это первое, что мы строим 
с нашими клиентами

Доверие —



ул. Московская, 109
8-922-940-9000
info@kaizerdom.com
vk.com/kaizerdom

15 лет строим 
современные
деревянные дома!



Киров, Казанская, 77б

+7 (8332) 711 - 887

lithiumhome.ru

Сделано в России, Киров  –  Вятка

Безукоризненные кухни премиум-класса, соответствующие 

высочайшим мировым стандартам, по привлекательной для 

российского потребителя цене.

Модель кухни: Chloe / Бытовая техника: Asko, Elica, Liebherr, Hansa, Franke



SoFiA — Ваш надёжный поСтаВщиК

Октябрьский пр-т, 149,  ул. Московская, 102 В

+7 (912) 826-26-98

sofiadoors.com                sofia_kirov

— приведу несколько тезисов, которые вселят 
в вас уверенность в том, что Sofia — это надёжный 
поставщик. 
Мы принимаем и изготавливаем ваши заказы 
быстро и точно в срок. Большинство коллекций 
фабрика производит за 10 рабочих дней. нашим 
клиентам важно знать статус своего заказа. 
поэтому фабрика ввела смс-информирование. 
У нас всё прозрачно и максимально ответственно. 
Sofia уже 30 лет на рынке. Мы переживали обвалы 
курсов и пандемию, выполняя все обязательства 
перед партнёрами и покупателями. и сейчас 
работаем с теми же принципами. 

Марина Караваева, 
руководитель фирменного 
салона SOFIA:



Любовь Ложкина, директор 
сети салонов AMIRA HOME

— Ежегодно эксперты в области моды 
и дизайна Pantone определяют один 
цвет, который станет ведущим оттенком. 
Прогноз даёт интересное представление о 
настроении и восприятии текущего момента. 
Сейчас ценятся яркие цвета. Значит, люди не 
боятся проявлять смелость, чтобы заявить о 
себе, и используют цвет, в том числе, чтобы 
поднять настроение. Официально главный 
цвет следующего года Pantone объявит в 
декабре. По предварительным прогнозам, 
это будет оттенок оранжевого цвета. Вопрос 
об использовании модного цвета в интерьере 
своей квартиры встаёт перед всеми клиентами, 
планирующими ремонт и меблировку. Мы 
советуем при выборе цвета опираться больше 
не на моду, а на собственные ощущения! А 
вот подобрать мебель в актуальном дизайне, 
выбрать современный стиль и добавить яркие 
цветовые акценты вам помогут специалисты 
нашего салона.

Сканируй QR-код 
и смотри фильм 
о производстве 
AMIRA HOME

Октябрьский пр-т, 149, ТЦ «Спартак», 2 этаж 

ул. Щорса,  73, ТЦ «Весна», 2 этаж

8 800 6000 901

amira-mebel.ru

amirahome43

amira_home_mebel

amira home — 
место, где дизайн 
встречается с качеством

Кухонный гарнитур «Эльба». Разработка дизайнеров 
салона AMIRA home. Реализация г. Москва



ул. Воровского, 77 А
8 (919) 510-60-35
novacio43

Эстетика минималиЗма

Проект интересен тем, что бытовая техника 
гармонично встроена в пространство. 
Мы перфекционисты в области создания 
кухонной мебели, и работу с клиентом 
строим так, чтобы соединить ваши мечты, 
стиль и технологии.

лоток для столовых приборов спрятан 
в выдвижном ящике, не нарушив 
концепцию дизайна фасадом

Обеденная зона 
и складывающаяся выдвижная 
столешница для приёма гостей





Ваш стиль. Ваша мебель. Ваш «Каприз»

Единство стиля:
  модно  
  стильно
  уютно
  статусно

Юлия Морозова, 
финансовый директор 
мебельной студии 
«Капризъ»

тЦ «Мегадом»,  
ул. Блюхера, 39, корпус В, 

  8-912-734-27-00, 
 44-27-00, 44-26-00,

8-912-734-26-00   ms_capriz

КУхни  |  гоСтиные  |  Спальни  |  Ванные  |  гаРдеРоБные  |  детСКие  |  пРихожие



ул. Романа ердякова, 42
77-22-07
stellag43

 ■ натуральные материалы от эконом до премиум-
класса (дерево, металл, стекло)

 ■ собственное производство
 ■ сопровождение на всех этапах производства
 ■ Гарантия на всю продукцию
 ■ Доставка по всей России

Антон Кузнецов, 
руководитель компании 
по производству 
индивидуальной 
мебели STELLAG: 
— Бренд STELLAG завоевал 
доверие потребителей не 
только в кировской области, 
но и в целом по стране 
благодаря уникальному 
производству «умной» 
мебели для интерьера. 
Это столы-трансформеры, 
которые могут быть как 
большим обеденным столом, 
так и стильным стеллажом с 
надёжным методом фиксации 
в каждом положении.  
В начале года мы открыли 
новое направление для 
корпоративного сегмента 
бизнеса — проектирование 
и производство торговой 
мебели. несмотря на 
глобальное повышение 
цен, мы держим 
наши цены на уровне 
среднерыночных! STELLAG  — 
клиентоориентированная 
компания и делаем всё 
с душой и для людей!

ОБстаВим Ваш БиЗнес
меБелью

Реализованный 
проект для 
магазина одежды: 
зона ресепшн, 
примерочная, 
вешало, накопители, 
стеллаж, подиум



Успейте наполнить свой дом 
уютом и комфортом к новогодним 
праздникам. Наши шторы отражают 
вашу индивидуальность и вкус. 
Мы поможем в выборе тканей, 
проведём замеры, изготовим и 
оформим ваше пространство, 
создав неповторимое настроение.

Марина Норина,
основатель салона 
«Шик»

Елена Якимова, 
дизайнер

Создаём стиль вашим окнам с 2007 года

Красота вне времени



Татьяна Шипицына, 
дизайнер

Светлана Черезова, 
дизайнер

Всегда в наличии:
тюль и портьеры
готовые шторы: 
классические, римские, 
рулонные, плиссе
жалюзи горизонтальные 
и вертикальные
карнизы: круглые, 
потолочные, 
профильные, рамные,  
с электроприводом
фурнитура и декор

ул. Ленина, 205,  
ТЦ Green Haus, 1 этаж, т. 205-615
ул. Труда, 71,  
ТЦ «СтройРемо», 1 этаж, т. 205-575



тоЛько тЫ 
рЕШАЕШь, 
кАкАя тЫ! 

НАтАлья бУшУеВА, ДИРеКтОР ЦеНтРА 
жеНСКОГО РАзВИтИя NOVA — О СПеЦИАльНОй 
ПРОГРАММе ОбУЧеНИя Для ДеВОЧеК «АКАДеМИя 
юНОй леДИ»

СлОжНО Не СтАть «КОлюЧКОй» В 13 лет

— Было бы здорово, если бы это утверждение формиро-
валось в сознании девочек-подростков за компанию с 
другими возрастными изменениями, но увы! Именно 
в 11-13 лет закладываются основы женской неуверен-
ности, закомплексованности, большинства страхов и 
опасений. Колкая насмешка одноклассников, строгий 
выговор мамы, безответная любовь... Уверена, вы пом-
ните, сколько слез и страданий было с ними связано. 
Метаморфозы тела и внешности, дисбаланс, крайно-
сти, запретные темы, конфликты, давление взрослых 
и сверстников — когда все это каждый день, то очень 
сложно не стать «колючкой», а оставаться милой и вос-
питанной девочкой. 

КлУб Для ДОЧеРей-ПОДРОСтКОВ

Мы работаем со старшеклассницами уже 7 лет, хотя 
слово работаем здесь не совсем уместно. Мы организо-
вали для них клуб, в котором девчонки получают самое 
главное — поддержку. Мы их принимаем, выслушива-
ем, подсказываем, раскрываем таланты и вселяем уве-
ренность. Ты красивая! Ты умная! Ты сильная! Ты чудес-
ная! Это нужно слышать женщине в любом возрасте, а 
в трудный подростковый период это, пожалуй, самые 
важные слова. 

Курс рассчитан на три месяца, встречи проходят 
каждую неделю. Темы занятий самые разные: от эти-
кета и кулинарных премудростей до психологии само-
познания и раскрытия женственности. Никаких лек-
ций, нравоучений и обязательных домашних заданий. 
В клубе все эти годы царит атмосфера взаимопонима-
ния, девочки учатся, взрослеют и многие приходят в 
наш центр уже работать психологами и воспитателями. 

Чаще всего в клуб дочерей-подростков приводят 
мамы. Не всегда удается найти полное взаимопонима-
ние с ребенком, но и пускать ситуацию на самотек нель-
зя. Те, кто это понимают, через несколько месяцев заме-
чают изменения в своих дочках и сами становятся более 
внимательными и понимающими. 

Но мы не стараемся вернуть в наш 2023 год некий 
«институт благородных девиц». Да, мы учим хорошим 

манерам, учим общаться с юношами, но при этом стре-
мимся воспитать уверенных, самодостаточных деву-
шек, которые смогут, руководствуясь своими запроса-
ми, талантами, навыками, выбрать и профессию, и 
избранника, и свое предназначение. 

Только ты решаешь, какая ты! Многие «приходят» к 
этому утверждению к 30 годам, некоторым сложно это 
постичь и в 40. А наши девчонки в свои 15 лет не боятся 
быть собой и заявлять об этом миру! 

ул. Ленина, 83

+7 (900) 526-10-51

nova_kirov

размышления

ноябрь 202372



Профессиональный уход для волос: 
шампуни, кондиционеры, маски, 
краски

Ольга 
Кокорина,
владелец 
«Белого салона» 
красоты

Ход 
королевы

Запись 
онлайн

ул. Преображенская, 65
+7 (912) 338-82-12

ул. Милицейская, 76а
+7 (912) 826-46-11



Дизайнер: Катерина Бакина

меБель Для кРасиВОй жиЗни

• ТРЦ GREEN HAUS, 2 этаж 
• ТЦ «Мебель», 1 этаж, 
отдел «Креатив»
20-50-04

Реализованный дизайн-проект 
загородного дома в г. Киров



ЦУМ, ул. Воровского, 77,  
2 этаж — магазин мужской одежды, 
3 этаж — магазин женской одежды

+7 (922) 661-13-42

Cчастливые и знаменитые с Number 5

СтИльНые ОбРАзы От СетИ МАГАзИНОВ МУжСКОй 
И жеНСКОй ОДежДы NUmBer 5 ВыбИРАют 
СЧАСтлИВые И зНАМеНИтые СеМьИ НАшеГО 
ГОРОДА. ПРИСОеДИНяйтеСь И Вы!

Галина хохрина,  
директор компании 
«вятка микс», с мужем 
константином в образах 
от Number 5

на вопросы отвечает Галина:
1. ваша история знакомства? Мы познакомились 12 лет назад, 7лет 
мы дружили, помогали друг другу в решении профессиональных 
вопросов (Константин был уверен, что я замужем, но спросить не 
решался). только волею судьбы жизнь подвела нас друг к другу. 
2. что вы нашли друг в друге? я обрела опору в жизни и, наконец, узнала, 
как умеют любить по-настоящему.
3. Главное семейное правило? Всегда поддерживать друг друга.
4. ваше семейное хобби? любим строить тёплые дома, путешествовать  
на автомобиле и рисовать картины.
5. какой образ от Number 5 понравился больше всего?  
зимний образ в куртке с шикарным воротником из полярной лисы.

НА КоНстАНтиНе:

джемпер — 3 690 a
рубашка — 4 290 a
джинсы — 7 590 a
ремень — 3 000 a

НА ГАлиНе: 

джемпер — 4 790 a
брюки — 3 590 a



СоШьём 
ДЛя вАС 
то САмоЕ 
ПЛАтьЕ

ОДежДА ПРеМИУМ-КлАССА 
Из ИтАльяНСКИх тКАНей

— Я найду именно ту ткань, которая нужна. И ту 
пуговицу, которая подойдёт к тому самому пла-
тью для новогоднего вечера и любого повода…

Разрабатываем и шьём одежду премиум-клас-
са из итальянских тканей в единственном эк-
земпляре с учётом индивидуальности заказчика

Я не работаю по стандартным лекалам, а со-
ставляю новую конструкцию, так как на каждого 
человека линия ложится по-своему.

ул. Спасская, 18, оф. 6

8 (912) 820-27-69

atelie_olga_k

еСлИ НИКОГДА Не шИлИ ОДежДУ 
В Ателье, МОжет быть СтОИт РИСКНУть 
И ПОПРОбОВАть?  — ОльГА КОКОВИхИНА, 
РУКОВОДИтель И МОДельеР-ДИзАйНеР 
АВтОРСКОГО Ателье ОльГИ КОКОВИхИНОй

мода и стиль

ноябрь 202376



Сделано 
в ИталИИ!
Премиальные мужские 
деловые костюмы.

Индивидуальный пошив 
на итальянских фабриках.

Роскошные европейские 
ткани и фурнитура.

Сопровождение стилистом 
на всех стадиях.

Эксклюзивный 
и персональный подход!

ул. Карла Либкнехта, 71
биантони.рф
8 (8332) 295-777
+7 (919) 501-97-77



Благодарим Elements Kirov Hotel 
за помощь в проведении съёмки

рубрика, в которой известные дамы, настоящие сливки 
общества, пьют кофе с людмилой михайловой, создателем 
марки женской одежды MilaMi, отвечают на вопросы 
и признаются в любви бренду. сегодня это мария огарева, 
федеральный эксперт.

Одежда, представленная  
в проекте, — от MilaMi

1. Что для Вас значит MilaMi? Так как я не просто знаю бренд, а ещё 
разрабатывала его маркетинговую стратегию, составляла легенду нашей дорогой 
Миле и мы лично близко знакомы, то могу говорить о концепции MilaMi. 
Она связана с жизненной философией успеха, радости, развития, счастья и 
особенной внутренней энергетики. Все вещи, созданные Людмилой, несут 
эту яркую идею. Когда вы надеваете что-то от MilaMi, то прикасаетесь к этому 
волшебному человеку. В моём гардеробе есть вещи этого бренда, в которых я 
живу и работаю.
2. Какую женщину можно назвать стильной? Стиль идёт изнутри. Если 
нет харизмы — нет внешней индивидуальности. Женщина должна сначала 
полюбить себя. Через вещи и предметы мы преподносим себя и показываем 
внутренний мир таким, каким его должен увидеть и полюбить мир внешний.

Октябрьский проспект, 143
+7 (922) 991-70-40
+7 (8332) 38-26-31
Cайт: mila-mi.ru

с MilaMi
кофе и сливки



Лицензия: № Л041-01160-43/00326178 от «8» августа 2018 г.

ул. Подгорная, 7       duet-dental.com

8 (8332) 43-43-07,   8 (8332) 41-43-07

С зАБотой 
о вАших 
улыБКАх

• Первичная консультация
• Лечение заболеваний зубов 

и дёсен у детей и взрослых
• Профессиональная гигиена 

полости рта
• Профессиональное отбеливание

ЕКАтЕринА михАйловнА
КузнЕцовА, 
врач-стоматолог общей практики, 
детский стоматолог



8-919-512-22-84
Онлайн-запись 
по QR-коду

ул. Свободы, 84

BROWМИР подчеркнёт вашу 
естественную красоту

БРОвИ:
Полное оформление бровей    900 ₽
Лично к Татьяне Поляниной   1 300 ₽
Мужская коррекция бровей  1 000 ₽
Перманентный макияж бровей (волосковая, 
пудровая техника)    6 000 ₽
Удаление перманентного макияжа 
(ремувер, лазер)     1 500 ₽

НОгтевОй сеРвИс:
Маникюр с/без покрытием LUXIO
(с укреплением)    800/1 500 ₽ 
Премиум маникюр    2 000 ₽
Мужской маникюр        900 ₽ 

ПедИКюР:
Экспресс педикюр
без/с покрытием   1 300/2 200 ₽
SMART педикюр без/
с покрытием LUXIO   2 000/2 800 ₽
Препаратный педикюр Golden Trace
без/с покрытием LUXIO   2 600/3 600 ₽

РесНИцы:
Классическое наращивание ресниц  1 500 ₽
Объемы 1,5Д/2Д/3Д               1 600 ₽/1 700 ₽
Ламинирование ресниц (Италия) к ТОП-
мастеру                        1 600 ₽

сеаНсы заБОты О теле:
Шейно-воротниковая зона (30 минут)       800 ₽
Спина (60 минут)     1 300 ₽
Лица        1 500 ₽
Общий (90 минут)     2 300 ₽



 sever_wr

пальто | пуховики | 
экошубы | сумки | 
аксессуары

Капсульный гардероб:  
• джемперы   
• трикотажные костюмы
• брюки из экокожи  

Ольга Петухова,
врач-косметолог, 
руководитель 
косметологии «Профи»

ЦУМ, 3 этаж, 
 434-064

ТРЦ «Глобус», 
2 этаж, 

 734-064



новЫЙ УровЕнь рЕШЕнИя ПробЛЕм 
коЖИ: СнАрУЖИ И ИЗнУтрИ

8-953-672-06-33

КСеНИя ЧеРНяДьеВА, ВРАЧ-КОСМетОлОГ, ДеРМАтОлОГ, 
ВРАЧ ПРеВеНтИВНОй МеДИЦИНы — О тОМ, В ЧёМ 
ОтлИЧИе ПРеВеНтИВНОГО ПОДхОДА От ОбыЧНОй 
КОСМетОлОГИИ

я СтАлА ВРАЧОМ ПРеВеНтИВНОй МеДИЦИНы

— Дорогие читатели! Мы с вами знакомы уже год. Каждый ме-
сяц я как врач-косметолог и дерматовенеролог рассказывала вам 
о том, как можно решить ту или иную проблему вашей кожи. 
Параллельно я училась в институте превентивной медицины 
PREVENT AGE , чтобы углубить свои знания и рассматривать про-
блемы кожи в системе работы всего организма. Это инноваци-
онный подход в медицине, его задача продлить молодость и со-
хранить здоровье. Врачей-косметологов с таким образованием 
в нашем городе единицы, а между тем именно превентивный 
подход считается наиболее эффективным — именно потому, что 
он предупреждает появление проблемы, а не работает только с 

последствиями — как обычная медицина и кос-
метология. Не так давно я получила диплом по 
интегральной превентивной и антивозрастной 
медицине, поэтому с удовольствием жду вас на 
консультацию!

ПОлНый ЧеК-АП ОРГАНИзМА, ЧтОбы 
ОПРеДелИть КОРеНь ПРОблеМ

Обращаясь ко мне, пациенты получают не про-
сто процедуры для поддержания красоты, но и про-
ходят полный чек-ап организма  — сдают анализы, 
по результатам которых мы определяем первопри-
чину проблем с кожей, ведь она всегда кроется в сбое 
работы органов и систем, в недостатке витаминов и 
микроэлементов. В чек-ап входит развёрнутый об-
щий и биохимический анализ крови, гормоны и 
ряд других исследований, которые я назначаю каж-
дому пациенту индивидуально. На основании ре-
зультатов исследований мы выстраиваем страте-
гию по решению проблем вашей кожи. Сюда входит 
и приём бадов, и  процедуры, и домашний уход. 

ВыСтРАИВАеМ СтРАтеГИю ПО 
РешеНИю ПРОблеМ ВАшей КОжИ

Решить можно любую проблему. Морщины, 
как мимические и возрастные, тусклая кожа, не-
ровный цвет и деформация овала лица, снижение 
тонуса, акне, розацея, фотостарение, обезвожива-
ние и сухость кожи. Мы ищем корень проблемы и 
убираем его. Оздоравливаем организм поэтапно, 
не только снаружи, но и изнутри. 

Для полноты картины рекомендую пройти ге-
нетический тест, который поможет определить 
не только риски тех или иных заболеваний, но 
и посмотреть, что у вас происходит с коллагено-
образованием, воспалением, есть ли склонность 
к пигментации, розацеи, нарушения в соедини-
тельной ткани. Эти данные позволят скорректи-
ровать нашу с вами работу, что также благопри-
ятно повлияет на общее состояние организма в 
целом.  

Если вам нужен не просто косметолог, но 
врач, который, решая ту или иную косметологи-
ческую или дерматологическую проблему, учиты-
вает состояние всего организма в целом, помога-
ет избавиться не только от внешнего проявления 
проблемы, но решить её изнутри, добро пожало-
вать ко мне на консультацию! 

красота и здоровье

ноябрь 202382





ПрЕКрАсНое ЛИцо.  
Что ДЕЛАть, ЕСЛИ коЖА «цвЕтёт»?

ПОлезНый ГАйД КАК ЭФФеКтИВНО РАбОтАть С РОзАЦеА От НАтАльИ ИльИНОй,
ОСНОВАтеля И ГлАВНОГО ВРАЧА «КлИНИКИ ДОКтОРА ИльИНОй» 

ноябрь 202384



Спецпроект Только эффекТивные
врачебные меТодики и инновации

ул. Пятницкая, 12, корп. 1               +7 (912) 734-80-08               dr.ilina_clinicлицензия N лО-43-01-003303 от 21.10.2021.

КОГДА РУМяНеЦ Не РАДУет

— Наша кожа — зеркало здоровья. Если 
вы начали замечать или понимаете, 
что румянец на лице имеет нездоро-
вый вид, сосудистые образования, 
высыпания и воспаления заставляют 
чувствовать неуверенно и даже стес-
няться своей внешности, то не спеши-
те ругать свой возраст. Виной всему 
хроническое дерматологическое забо-
левание — розацеа.

Всё начинается с консультации спе-
циалиста, так как розацеа (или розо-
вые угри), требуют обязательного ле-
чения как врача-косметолога, так и 
дерматолога. Без дерматологическо-
го анализа снять покраснение и вос-
паление с лица невозможно. Мы на-
значаем дополнительные средства для 
лечения и обязательную сдачу необхо-
димых анализов. 

Первым делом мы ищем причи-
ну, которая вызывает обострение. Это 
обязательная работа смежных специ-
алистов: гастроэнтеролога, эндокри-
нолога, гинеколога, и, конечно, вра-
ча-косметолога и дерматолога. Цель 
такого медицинского содружества — 
системный и поэтапный подход к здо-
ровью и красоте. 

Вот только первичный набор факто-
ров, который провоцирует неприятные 
покраснения на носу, подбородке, в об-
ласти щёк или по всему лицу: 

 ■ нарушение работы сосудов
 ■ ультрафиолетовое излучение
 ■ м е т е о у с л о в и я ,  п е р е п а д ы 

температур
 ■ иммунные нарушения
 ■ генетическая предрасполо- 

женность
 ■ аллергические реакции
 ■ стресс
 ■ злоупотребление алкоголем 
 ■ бани.

Выраженность симптомов зависит 
от стадии заболевания. Они могут ис-
чезать, а затем появляться снова. 

Таким образом, розацеа — это муль-
тифакториальное заболевание, кото-
рое возникает под действием несколь-
ких внутренних и внешних триггеров.

НАшА РАбОтА — ВАшА 
зДОРОВАя КОжА

Ни для кого не новость, что фило-
софия моей клиники — это полный 
спектр современных медицинских ус-
луг для сохранения вашей молодости, 
здоровья и красоты.

Инновационный аппарат с дока-
занной эффективностью — М 22 с при-
менением IPL-системы широкополос-
ного импульсного света — это «золотой 
стандарт» при борьбе с розацеа и дру-
гих дерматологических заболеваний. 
Он снимает покраснения, улучша-
ет текстуру кожи, повышает её упру-
гость, делает цвет лица однородным, 
бесследно удаляет имеющиеся воспа-
лительные элементы. Световая волна 
IPL разрушает пигмент, который со-
держится в расширенных сосудах и 
восстанавливает здоровый тон кожи. 

Даже имея в арсенале многофунк-
циональную платформу М 22, хочет-

ся отметить, что она не может являть-
ся панацей. Решать проблему, чтобы 
не было рецидивов, нужно комплек-
сно. В этом должна быть соблюдена 
ответственная связка доктор-паци-
ент. Лечение и профилактика будут 
эффективными только в том случае, 
если пациент примет в этом непосред-
ственное участие. Иначе вся работа 
высокотехнологичного оборудования 
пойдет насмарку. 

Зная, что у вас есть склонность к по-
краснению кожи лица, особенно зани-
маясь лечением проблемы, вы долж-
ны быть более внимательны к себе. 
Красота — это тандем эстетической 
медицины и желания самого человека 
быть здоровым и счастливым. 

АНАлизирУй это: 8 прАвил профилАКтиКи розАцеА

1. Признайте проблему, которая доставляет вам дискомфорт и 
запишитесь на консультацию врача-косметолога, дерматолога.

2. минимизируйте пребывание на открытом солнце. 
обязательно круглогодично используйте SPF-крем. 

3. Пересмотрите график походов в солярий, баню, сауну или купель.
4. обсудите со своим тренером интенсивность тренировок в спортзале. 

розацеа, в частности, провоцируют большие кардио нагрузки. 
5. обратите внимание на своё питание. Пища, в которой содержится 

капсаицин (красный перец), часто вызывает обострение симптомов.
6. не злоупотребляйте слишком горячими и алкогольными 

напитками. важно помнить, что красное вино 
является провокатором обострения розацеа.

7. Избегайте стрессов.
8. Соблюдайте все рекомендации лечащего врача, 

если вы встали на путь здоровья кожи лица.

стоиМость процедУры 
широКополосНоГо 
иМпУльсНоГо светА  
НА АппАрАте М22 — 
от 7 500 ₽ 

85



  Приближается День матери — один из самых тёплых 
праздников в году! Традиционно в этот праздник 
мы дарим нашим мамам и бабушкам заботу, внимание 
и прекрасное настроение.

Дарим красоту и заботу 
самым близким

В студии красоты АСН мы ждём вас за подарочными 
сертификатами на бережный (пилочный) маникюр  
в сочетании с экспресс SPA для кожи рук — процедура, 
от которой будет в восторге каждая мама!



г. Киров, БЦ «Баско», 
ул. Воровского, 107, 
1 этаж

Эксклюзивно
в ACH BEAUTY



ПоГоворИм
о ПрЕкрАСном!

елеНА ДАНИлеВИЧ, зАМеСтИтель ДИРеКтОРА 
ЦеНтРА ИННОВАЦИОННОй СтОМАтОлОГИИ 
«VIP-ДеНт», хИРУРГ-ИМПлАНтОлОГ, ОРтОПеД, 
теРАПеВт

ОтбелИВАНИе зУбОВ ПО НОВейшИМ 
зАПАДНыМ техНОлОГИяМ

— Стоматология — это та область клинической медицины, 
которая в современном мире не стоит на месте и развивает-
ся семимильными шагами. Многие пациенты уже наслы-
шаны об особых успехах клиники «VIP-Дент» и о высоком 
уровне профессионализма наших врачей в сфере терапии, 
пародонтологии, хирургии и ортопедии. Однако наша 
клиника обладает глубокой экспертизой и в области эсте-
тической стоматологии.    

Процедуры по отбеливанию зубов в клинике «VIP-
Дент» проводятся по новейшим западным технологиям, 
позволяющим нивелировать негативное механическое 
или химическое воздействие на эмаль. Поэтому данная 
эстетическая процедура подходит и обладателям чув-
ствительных зубов. В нашей клинике специалисты ис-
пользуют два основных инновационных направления:

 ■ Air Flow
 ■ Ультразвуковое осветление

Наиболее популярное отбеливание проводится по ме-
тодике Zoom White Speed. В современной эстетической 
стоматологии это не просто самый быстрый способ до-
биться идеальной улыбки, но и надёжный бренд, кото-
рый ассоциируется с вау-эффектом. Офисное отбеливание 
полностью безопасно, крайне эффективно и долговечно.

Когда речь заходит о высоком уровне технической ос-
нащенности клиники «VIP-Дент», мы гордимся много-
функциональным инновационным аппаратом AIRFLOW 
Prophylaxis Master. Это уникальная разработка, которая 
не только позволяет комплексно бороться с болезнями 
тканей пародонта, кариесом, но и эффективно устраня-
ет эстетические недуги в виде пигментации и зубных 
отложений. 

ВИНИРы: ЭСтетИКА И ФУНКЦИОНАльНОСть

Помимо щадящих процедур по восстановлению 
цвета и формы зубов, наша клиника предлагает и 

Октябрьский пр-т, 88

(8332) 54-91-71

vip-dent43.ru

vipdent43

лицензия № лО-43-01-001669

более радикальные способы создания безупречной 
белоснежной улыбки — виниры. Эта реабилитация 
направлена на формирование не только эстетиче-
ски красивых и здоровых, но и функциональных зу-
бов. Суть процедуры в том, что на родную эмаль зубов 
крепятся керамические накладки, которые защища-
ют зубы, улучшают их форму и оттенок. Мы предла-
гаем установку виниров своим пациентам как аль-
тернативный вариант реставрации зубов, особенно в 
тех случаях, когда наблюдаем сколы и деформацию, 
природные аномалии формы зуба, тремы и диастемы 
и иные эстетические и функциональные показания.

В моём профессиональном восприятии изготовле-
ние и установка виниров сравнима с тонкой и береж-
ной работой скульптора, ведь учитывается каждая, 
даже самая неуловимая, особенность улыбки паци-
ента и его мимики. Я уверена: о красивой голливуд-
ской улыбке с ровными и функциональными зубами 
мечтает каждый. Доверьте воплощение своей мечты 
профессионалам нашей клиники «VIP-Дент»! 

красота и здоровье

ноябрь 202388



Дарите лучшее — дарите Л'Окситан

Мы будем рады обсудить с вами выгодные условия сотрудничества и предложить наилучшее 
для вас элегантное решение, которое по-настоящему украсит ваш праздник.

Подумайте о Л’Окситан, 
если вы планируете 
корпоративное 
мероприятие, подарки 
клиентам, сотрудникам 
или важные переговоры

Л’Окситан — натуральная 
косметика из Прованса — 
южного региона 
Франции.  Вот уже более 
45 лет мы приобщаем 
клиентов к Art De Vivre  — 
особому искусству жить 
с ощущением гармонии 
и счастья, которого 
придерживаются 
все местные жители 
лавандового края.

Л’Окситан — это мир 
восхитительных текстур 
и волнующих ароматов 
в средствах для лица, 
тела, волос, парфюмерии 
и ароматах для дома.
 
Тщательно подобранные 
наборы лучших средств 
Л’Окситан отвечают 
самым взыскательным 
вкусам как женщин, так 
и мужчин. Всегда изящная 
праздничная упаковка — 
достойное обрамление 
вашего подарка.

ЦУМ, ул. Воровского, 77, 1 этаж

8-922-966-73-88

loccitane_kirov

8-912-828-19-79



ищешь 
действительно 
ценный 
подарок?
У нас решение 
для любой семьи, 
где есть дети!

• Специалисты всех медицинских профилей с огромным опытом работы. 
• Патронаж, наблюдение, профилактика и лечение любых детских заболеваний. 
• Уникальные программы заботы о новорождённых. 
• Создание генетического паспорта ребёнка. 
• Реабилитация детей с различными патологиями.

Алёна Стефанкив, 
руководитель отделения 
реабилитации:
— Сертификаты 
медицинского центра 
«Наша радость» —  
тот подарок, за который вам 
точно будут благодарны. 

На фото Алёна Стефанкив 
с мужем Николаем и сыновьями

Экономьте своё время! заказывайте
подарочный сертификат,
и мы привезём его вам.*

*предложение действует в пределах г. Кирова

№ЛО-43-01-003175 от 18 марта 2020

детский медицинский центр

детский медицинский центр

 ул. Герцена, 17, ул. Розы Люксембург, 56 
  46-22-33,   22-21-35                           nr43.ru





ул. Капитана Дорофеева, 26

+7 (912) 335-58-95

С Днёмматери!
— Моя мама  Екатерина — 
бизнесвумен, поэтому главное, 
чему она научила меня — это 
самостоятельности. Она показала 
пример, как выбирать путь в 
жизни, как достигать своих целей 
и никогда не сдаваться! Мама 
всегда говорит, что успех приходит 
к тем, кто верит в себя и готов 
работать над своими мечтами. 
Свою младшую дочь Алёну я учу 
действовать, не бояться ошибок и 
ценить свою индивидуальность. 
Я уверена, что благодаря нашей 
общей поддержке, Алена сможет 
стать самой лучшей версией себя 
и достичь в жизни всего, чего 
захочет.

Ксения Архипова, руководитель 
с т уд и и  ф л о р и с т и к и  A R K S 
FLOWERS  — c мамой Екатериной 
и дочерью Алёной



8-909-141-82-87   rudagames.com   mzgb_kir

Корпоратив мечты 
для любой Компании

Если у вас небольшая компания 
10-30 человек, новое «Шоу-
Хэллоу» подойдёт идеально. 
Это оригинальная адаптация 
популярных тв-шоу с авторскими 
сценариями. игры проходят в 
разных форматах в стильной студии 
на улице ленина 101 А, 2 этаж или на 
вашей территории.

Корпоративный бестселлер — 
командная игра на логику и эрудицию 
для компании от 30 человек. 
«мозгобойня» проводится в любом 
месте и под любую тематику.  
«туц туц QUIZ» — игра-караоке, 
завоевавшая любовь меломанов по 
всему миру. Песни, которые все знают 
наизусть. вопросы и ответы, которым 
невольно начинаешь подпевать.  

8-922-123-43-43   show-hello.com   show_hello_kirov



бИтвА корПорАцИЙ 4.0 ПЕрЕСтроЙкА. 
ЛИХИЕ 90-Е

ЧетВёРтый тУРНИР «бИтВА КОРПОРАЦИй 
4.0» зАВеРшёН! НА ПРОтяжеНИИ МеСяЦА 
КОМАНДы КИРОВСКИх ПРеДПРИятИй 
ПРОВеРялИ Себя НА лОВКОСть, 
ВыНОСлИВОСть И ЭРУДИРОВАННОСть!  

Сканируй 
QR-код 
и смотри полный 
фотоотчет 
с мероприятия

светская хроника

ноябрь 202394



светская хроника
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НОВОГОДНЯЯ
НОЧЬ
ночная программа 
4-9 класс

•	ГДЕ: на выбор или в Центре отдыха им. Гагарина, 
расположенном в поселке Зониха, Слободского 
района или на базе отдыха ОЦМ, расположенной в 
40 км от города Кирова, на берегу реки Быстрицы, 
недалеко от санатория «Вятские Увалы»
•	КОГДА: с 18.00 до 9.00
•	КОЛИЧЕСТВО: от 11 до 30 детей
•	ТРАНСПОРТ: отправление и прибытие на заказном 

автобусе (за доп. плату)
•	ЦЕНА: от 2900 руб/чел
•	КЛАССЫ: 4-9 класс

друГие проГраммы

1. Новогодний Патруль с Эльфом и настоящими 
щенками. Поездка в чудесный зимний домик к 
Деду Морозу

2. Новогодний огонь с Крио-шоу, Снегурочкой, 
костром желаний. Поездка на базу отдыха 
«Рыба-пила»

3. Новогоднее Чудо со Снеговиком и Снегурочкой.
Программа в парке им. Гагарина + кулинарный 
мастер-класс в кафе

4. Волшебный Гринч и потерянные кристаллы.
Новогоднее мультимедиа на экране + 
кулинарный мастер-класс в кафе

5. В поисках мешка Деда Мороза. Новогодняя 
Роблокс-игра на экране + кулинарный мастер-
класс

6. Новогодние каникулы. 1 день каникул с 
одноклассниками, всё включено с 8.00 до 18.00

почему нуЖно ехать

•	огороженная территория на свежем воздухе со 
всеми удобствами
•	4х-разовое горячее питание и чаепитие с 

вкусняшками
•	16 часов программы, сочетающей в себе игры на 

свежем воздухе, тренинг на сплочение, мастер-
класс, дискотеку и огонёк у костра
•	под присмотром опытных ведущих
•	сопровождающие бесплатно (до 2х человек без 

участия в программе)

Школьные программы  
на природе, на базе отдыха, 
программы для класса в кафе 
«Калейдоскоп»
ул. Красноармейская, 1-а 

 +7 (8332) 74-54-41

в проГрамме

•	Заезд, расположение
•	Чаепитие
•	Игры на знакомство и поднятие 

общего эмоционального фона
•	Квест по территории «В поисках 

Новогодних сокровищ»
•	Мастер-класс «Снежинка-

телеграмма на языке магии»
•	Новогодний ужин при свечах
•	Игра по территории и катание 

с горки
•	Тактильный тренинг
•	Новогоднее чаепитие
•	Новогодняя дискотека
•	Огонёк у костра (жарим 

маршмелоу, пьём горячий чай)
•	Сон/просмотр фильма, 

настольные игры
•	Подъем
•	Зарядка
•	Завтрак
•	Приборка
•	Отъезд

даты

•	с 29 декабря на 30 декабря
•	с 30 декабря на 31 декабря
•	с 6 января на 7 января
•	с 7 января на 8 января
•	более ранние или более 

поздние даты уточняйте

ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ
КВЕСТ-ИГРА ROBLOX
для детей 6-12 лет 

детское игровое кафе «Калейдоскоп»:
ул. Красноармейская, 1-а, 

 (8332) 22-70-93,  
 43play.ru,  kaleydoskop43

•	это современная платформа, включающая в себя различные игры, 
как для мальчишек, так и для девчонок. Если ваш ребёнок увлекается 
компьютерными играми или просто очень активный, то это интересная 
возможность попробовать себя в этой квест-игре.
•	3 часа игровой площадки на выбор (неоновая комната или с лабиринтом)
•	ведущий, реквизит
•	1,5 часа анимационной квест-игры ROBLOX

БанКетная Зона

•	сервизная посуда, мини-кухня
•	чайник, микроволновая печь
•	обслуживание официантом
•	базовая сервировка стола, уборка
•	заказ еды из меню кафе
•	скидка на меню кафе*
•	а также еда/напитки/торт с собой

допоЛнитеЛьно

•	спецобслуживание  (тканевые скатерти, 
сервировка стола, обслуживание официантом, 
нарезка ваших овощей/фруктов до 7 кг)
•	премиум обслуживание при заказе 

по меню кафе от 5000 рублей
•	шоколадный фонтан 2600 рублей  

(1 кг отличного молочного шоколада  
хватит на 20 гостей), накрытие, нарезка ваших 
фруктов и оформление в подарок
•	детское пригласительное на день рождения

в Квесте 
испоЛьЗуЮтся

•	световая маска
•	зомби маска
•	мягкие бомбы и паук
•	надувные мечи
•	карточки игроков
•	и другие прикольные мелочи * Скидка 10% имениннику 

(акция постоянная)

а таКЖе

•	дискотека, светомузыка, 
хороший звук
•	спецэффект дымовая пушка
•	спецэффект мыльные пузыри
•	спецэффект неоновые ленты
•	песня «С днём рождения», 

вынос торта, задувание свечей 
и загадывание желания

Будут миссии

•	по спасению мира от Зомби
•	обчистить склад злобного гения
•	победить великого завоевателя
•	найти своих друзей в полной 

темноте
•	прохождение полосы 

препятствий
•	дружеская перестрелка в стиле 

Roblox
•	а самых опытных и быстрых 

ждёт секретная миссия 
на выбывание...



MebelIt. 
МеБель по ВашиМ 
пРаВилаМ

 ул. Московская, 102в, ТК «Планета» 
 ул. Ленина, 89, 2 этаж
 mebelit43@mail.ru

  8-922-995-90-28
 mebelit43.ru
 mebelit_kirov

Наша мебель начинается 
с ваших запросов. Никаких 
шаблонов. Каждый интерьер 
создаем эксклюзивно 
под ваш характер, 
совмещая с нашим опытом.

Андрей Колегов,
руководитель 
компании

Запись на замер/
дизайн-проект




